Christophe Siébert

J’ai peur

La Musardine

« J’ai peur, c’est un roman porno qui ne fait pas beaucoup bander au début, et encore moins à la fin. »

« C’est l’histoire d’un type qui (comme tout le monde) veut aimer et être aimé. seulement, comme beaucoup de monde, il a du mal à voir le monde tel qu’il est vraiment, c’est-à-dire un ramassis énigmatique d’êtres vivants autonomes. lui préfèrerait un monde idéal peuplé de femmes qui lui sont soumises, dépourvues de cerveau, et au bord de la jouissance à la seule idée de lui sucer la bite. le porno sur internet lui apparaît donc comme un idéal, une terre de luxure machiste, le paradis de sa bite. et le drame, c’est que l’écran de son ordinateur est comme une fenêtre infranchissable. toute sa vie (et tout le récit), c’est ça : la contemplation avide de ce monde parfait, la frustration et la masturbation compulsive qui en découlent, et le retrait du monde réel, qui en est la conséquence inévitable. »

Christophe Siébert

Fondateur du collectif konsstrukt, Christophe Siébert signe ici son premier roman.

À Anaïs.

mon fond d'écran est noir je suis vêtu d'un tee-shirt gris d'un caleçon noir d'une paire de chaussettes bleu marine

l'ouverture de mon caleçon est déboutonnée c'est un caleçon à deux boutons les deux sont défaits

ma salive est épaisse j'ai un goût amer et persistant au palais comme tous les matins je devrais me laver les dents mais j'ai la flemme je me suis juste rincé la bouche au robinet mais ça atténue à peine ce mauvais goût je n'aime pas me laver les dents

les icônes ont terminé de remplir l'écran je clique sur l'icône aol je lance la connexion adsl la page d'accueil apparaît rapidement je ne fais pas trop attention aux publicités ni aux informations sur cette page je tape l'adresse http://www.caramail.com la page d'accueil de caramail remplace celle d'aol je tape mon pseudonyme jaimelesexe je tape mon mot de passe 123456 j'ai des nouveaux messages ce sont des publicités pour des sites pornographiques je les supprime je clique sur une icône qui me dirige vers la page d'accueil du chat caramail je lance l'application du chat

je suis dans un salon intitulé 14-18 je clique sur l'onglet de recherche par pseudonymes comme tous les jours je tape des séries de trois lettres qui me paraissent des débuts de pseudo prometteurs sex sal suc je- je. je_ bel chat et cetera je sélectionne uniquement les pseudos féminins je parcours les listes de réponses et j'envoie des messages privés à celles qui m'intéressent la plupart du temps je me fais ignorer mais il y a toujours une fille pour répondre à mon salut aujourd’hui la première à me répondre s'appelle jesucetout

— salut.

— salut. moi aussi.

— toi aussi t’aimes le sexe ? c'est quoi que tu préfères ?

— j'aime tout. t'as une photo de ta queue ?

— non désolé. tu veux que je la décrive ?

— ok.

je commence à bander je sors ma bite de mon caleçon elle est un peu collante j'ai pas pris de douche mais ça me gêne pas je me doucherai peut-être après

— elle mesure 18 cm de long et 2 de diamètre. elle est douce au toucher, j'ai un beau gland lisse et gonflé et des couilles rasées. je bande bien dur pour toi.

— hmmm.

en réalité j'ai la bite plus courte et les couilles pleines de poils

— tu aimes sucer ?

— oui.

— tu veux me sucer en virtuel ?

— ok.

— hmmm.

— oui.

— prends-moi dans ta bouche.

— oui. tu aimes ?

— ouiiii. décris-moi comment tu me suces s'il te plaît.

— tu veux pas m'exciter toi ?

— si, je te ferai jouir après. tu aimes les cuni ?

— j'adore.

— alors suce-moi à fond et après je te lèche. d'accord ?

— ok.

— hmmm.

— je donne des petits coups de langue sur le gland.

j'écris d'une main et de l'autre je me branle

— je suçote le gland et je te branle.

— ouiiiiiii…

— je te prends entièrement en bouche.

— hmmmmm…

— je te suce rapidement.

— c'est bonnnn…

— je malaxe tes couilles.

je me branle de plus en plus vite mon pouls bat à mes tempes je me retiens pour ne pas jouir tout de suite

— je te lèche de haut en bas.

— hmmmm ouiiiii… c'est bonnnn…

— j'ai envie de toi.

— hmmmm moi ausssiiiiii.

— prends-moi. je suis trempée.

— hmmm… fais-moi d'abord jouir avec ta bouche je veux gicler dans ta gorge…

— hmmmm…

ma queue est dure le gland est luisant je vais bientôt éjaculer je transpire sous les bras et entre les couilles et sur le front

— bon ok.

— merci…

— je te suce de plus en plus vite en massant tes couilles.

— hmmmm j'adore quand tu fais ça…

je me branle vite et fort

— ça viennnttttttt… fais-moi jouir mon bébé…

— ouiiiiii. explose dans ma bouche chéri…

— hmmmmmmm… ça viennntttttt…

j'écris de façon de plus en plus frénétique et désordonnée je me branle très vite je sens l'orgasme monter j'ai juste le temps de lire ouiiii je sens ton sperme chaud dans ma bouche et couler au fond de ma gorge et je me lève et cours aux toilettes je m'agenouille devant les chiottes je finis de me branler ça dure pas très longtemps j'incline ma queue pour pas en foutre partout je jouis au fond des toilettes je pousse un gémissement puis des grognements c'est des jets rapides et vifs presque liquides beaucoup de pression pas beaucoup de sperme l'orgasme reflue j'ai le cœur et les tempes qui battent fort je transpire je sens la sueur et le sperme je m'essuie la bite encore dure et sensible je roule le papier en boule je le jette aux chiottes je tire la chasse

je coupe la connexion internet sans lire les derniers messages de jesucetout je me sens vide un peu déprimé un peu fatigué je m'allongerais bien il est neuf heures trente du matin je dormirais bien encore un peu

j'ai vingt-cinq ans

— salut.

je me fais ignorer par grossechienne

— salut.

je me fais ignorer par chattemouillée

— salut.

— salut.

c'est salope_en_string qui me répond moi je sors ma queue qui commence à durcir entre mes doigts sans que je fasse aucun mouvement

— tu veux un scénar hot ?

— ouais.

— scénar inceste ?

— ouais.

— ok. alors je suis ton frère, on est partis en vacances avec les parents et on dort tous les deux dans le même lit pour économiser du fric.

— ok. t'as quel âge dans le scénar ?

— 19, et toi ?

— 17.

c'est l'âge qui s'affiche quand je passe la souris sur son pseudo mais ça veut rien dire moi sur mon pseudo y a pas d'âge je commence à me branler lentement

— bon. c'est le soir. je sors de la douche en caleçon et je me glisse dans le lit.

— tu t'appelles comment dans le scénar ?

— marc, et toi ?

— mélanie.

— ok.

— et tu ressembles à quoi ?

— 1m70, 65 kilos, cheveux courts bruns,

yeux verts, mince.

— ok. pas mal.

— merci. et toi ?

— petite, blonde, yeux noisette, mince, des gros seins, je suis en nuisette et en string.

— hmmmmm…

— merci.

— je te regarde : « tu es vachement jolie sœurette. »

— (tu veux que je sois timide ?)

— (comme tu veux.)

— ok : « merci. tu me fais une place ? » j'enlève ma nuisette. je ne porte plus que mon string.

— je te souris et je regarde ton corps : « tu t'es bien amusée aujourd'hui ? »

— « oui, merci » je fais glisser mon string et je m'étire.

— hmmmm. je te regarde avec insistance : « tu as envie d'un massage ? »

— « oui pourquoi pas ? j'ai beaucoup nagé, et je suis pleine de courbatures. »

— « allonge-toi. »

— je m'allonge sur le dos.

je me branle toujours lentement en me caressant un peu les couilles parfois mais je le fais pas trop parce que je me sens ridicule quand je fais ça ma queue est déjà très gonflée si je voulais je pourrais jouir tout de suite mais je suis pris dans le fantasme

— je commence à te masser les épaules.

— hmm…

— je te masse les côtes et les reins : « tu sens bon… »

— « merci. tu masses bien. »

— « merci » je t'embrasse dans le cou.

— « qu'est-ce que tu fais ? »

— « tu n'aimes pas ? » je dépose un baiser au creux de tes reins.

— « tu es fou ? arrête ! »

— « tu ne veux pas faire de câlin ? » je t'embrasse à pleine bouche entre les fesses.

— hmmmmmm… : « non, arrête » mais j'écarte les cuisses.

— moi je bande dans mon caleçon.

— hmmm… « cochon ».

je me branle de plus en plus vite j'ai les mâchoires serrées je suis entièrement dans le truc

— je glisse ma bouche entre tes cuisses.

— hmmmmm. je me cambre pour mieux t'accueillir : « non, arrête, tu es mon frère, c'est pas bien. »

— « pourquoi ? » je lèche doucement l'entrée de ta chatte.

je me branle fort en bougeant un peu du bassin j'ai déjà du liquide préséminal qui humecte mon gland

— « désolé je peux pas m'en empêcher tu es trop belle tu sens trop bon » je lèche plus fort tes grandes lèvres.

— « hooo ouiiiiiiii » je me cambre encore plus.

— je donne des coups de langue sur ton clito et je prends tes fesses à pleines mains.

— hmmmmmm ouiiiiiiii…

— « ne gémis pas trop fort à cause des parents. »

— « d’accord… mais toi ne t'arrête pas, cochon. »

— je glisse ma langue entre tes lèvres, je lèche l'intérieur de ta chatte.

— hmmmmmmmm c'est bonnnnnn.

une goutte de sperme sourd de mon gland je sens la pression monter dans toute ma queue je me concentre fort sans bouger pour bloquer l'orgasme j'y arrive je cesse de me branler

— je te cambre pour lécher plus loin.

— hmmm ouiiii…

— tu aimes ?

— ouais tu lèches trop bien je suis complètement

trempée.

— hmmm.

— je me retourne vers toi.

— je bande bien dur dans mon caleçon.

— « fais voir » je passe les doigts sur ta bite.

— hmmm… je me déshabille ma queue est bien dure et dressée.

— « il faut pas que les parents le sachent » je me penche pour t'embrasser le gland.

— hmmmmm « non on leur dira rien » j'ai du mal à parler à cause de l'excitation.

je recommence à me branler mais moins vite l'érection est un peu retombée j'ai trop chaud

— je prends ton gland dans la bouche. je le presse entre mes lèvres.

— hoooooo ouiiiiiii…

— je malaxe tes couilles.

— hmmmm j'adore ça…

— je prends ta bite entièrement en bouche et je la suce rapidement.

— ouiiiiiiiiiiii… je me penche pour te doigter.

— hmmmmmm…

— j'enfonce deux doigts lentement et profondément et avec le pouce je frotte ton clito.

— hmmmmm ouiiiiiiii.

— hmmmmm…

— je lèche ta bite de bas en haut et je suce tes couilles.

— hmmmmm c'est trop bon…

je suis prêt à jouir je dois faire une seconde pause j'ai les tempes qui cognent le cœur qui cogne de la sueur qui me coule des aisselles

— je recommence à te sucer la bite.

— hmmmm ouiiiii mon gland commence à baver un peu.

— hmmmm je le laisse couler tout au fond de ma gorge.

— hmmm je continue à frotter ton clito je le fais rouler entre mes doigts je le branle doucement.

— hmmmm ouiiiii tu t'y prends trop bien.

— merci…

— j'ai envie de toi…

— moi aussi…

— ok.

— allonge-toi. je m'allonge sur toi et je commence à te pénétrer doucement.

— hmmmm…

— ma queue fait des va-et-vient lents et profonds…

— ouiiiii.

— je souffle et je gémis dans ton oreille…

— hmmm moi aussi je gémis.

j'essaie de me branler au rythme de ma description j'ondule du bassin c'est trop bon j'ai envie de faire durer ce moment mais y en a plus que pour quelques minutes c'est inévitable déjà je sais plus trop quoi écrire je veux juste jouir

— j'accélère lentement puis de plus en plus ma bouche butine tes tétons.

— hmmmmmm…

— je vais plus vite, plus fort, tu sens ma queue venir tout au fond de ta chatte.

— putain, tu baises trop bien.

— merci.

— c'est trop bon, continue.

— tu vas jouir bientôt ?

— ouais.

— préviens-moi.

— ok.

— je te prends sous les fesses, et je m'enfonce de plus en plus fort et plus vite.

— ouiiiiiii.

— et puis je recommence très lentement avec des mouvements très amples.

— hmmmmmm…

— je suce tes seins.

j'ai cessé de me branler je suis concentré sur ma description j'ai hâte qu'elle jouisse je l'imagine se doigter ou se goder en lisant mes trucs ça m'excite à mort

— tu te caresses ?

— oui bien sûr.

— moi aussi je me branle en pensant à ta chatte brûlante et trempée. tu te caresses comment ?

— je me mets des doigts.

— combien ?

— trois.

— hmmmmmm. je suis au bord de jouir…

— hmmm… continue à me baiser.

— oui. je vais de nouveau en accélérant ma queue va et vient vite et fort…

— hmmmmm…

— je donne des coups de reins pour amplifier la pénétration.

— ouiiii.

j'ai recommencé à me branler et là l'orgasme est imminent je ne peux rien faire pour le retenir c'est une question de secondes c'est trop bon cette montée c'est trop bon

— je vais bientôt jouirrrrrrr…

— hmmmmmm moi aussi mon bébé.

— je te prends de façon violente et désordonnée, je pousse des gémissements.

— hmmmmm…

— j'en peux plus, j'ai trop envie de jouir.

— vas-y bébé.

— ouiiiiiii… ça viennnnnnntttttttt…

— moi aausssssiiiiii…

— ouiiiiiiiiiiiiii…

je m'arrache à l'ordi je me précipite aux chiottes tout en me branlant j'ai les couilles super dures en chemin je lâche une ou deux gouttes de sperme qui tombent sur mes cuisses je marche bizarrement à cause du pantalon baissé je m'accroupis devant les chiottes et en deux ou trois va-et-vient j'explose j'éjacule fort ça me coupe les jambes je ferme les yeux j'ai la queue trop dure pour l'incliner j'en fous partout mais c'est trop bon des jets rapides c'est trop bon je reste un instant comme ça le souffle court la queue encore électrique je sens la sueur sale je m'essuie la queue ça m'envoie des petites décharges j'essuie la cuvette là où il y a du sperme c'est gluant j'aime pas faire ça je me sens un peu con je retourne à l'ordi

— tu es là ?

— oui désolé j'étais en train de jouir.

— hmmm. merci mon bébé.

— merci à toi. tu as joui ?

— ho ouiii…

— cool.

— ouais.

— t'as quel âge en vrai ?

— 16 ans.

— ok.

— bon, je dois y aller, j'ai cours là.

— ok.

elle laisse une petite icône en forme de cœur et elle déconnecte

il faudrait que je me douche j'ai la flemme de toute façon j'ai pas l'intention de sortir aujourd'hui je suis assis devant l'ordinateur je viens juste de me lever je sens la sueur un peu la saleté je suis en caleçon il fait chaud j'ai les yeux gonflés de sommeil et toujours le même sale goût amer au palais comme chaque jour quand je me réveille bah ça va passer je regarde se remplir la barre de connexion

bienvenue vous avez des e-mails

c'est que de la pub je les supprime je vais sur caramail je lance une recherche par pseudos je dialogue avec sex_pour_tous

— salut.

je continue ma recherche c'est toujours long d'obtenir une réponse tout le monde discute avec tout le monde les dialogues prennent des plombes c'est chiant souvent

je dialogue avec unefillequiteveutdubien76

— salut.

je dialogue avec labellevousattend

— salut.

je dialogue avec bonne_a_tout

— salut.

je suis ignoré par labellevousattend

je dialogue avec je-veu-k-on-baise-en-virtuel

— salut, moi aussi.

je suis ignoré par unefillequiteveutdubien

bonne_a_tout répond

— salut

— tu es bonne à quoi ?

je suis ignoré par je-veu-k-on-baise-en-virtuel

je dialogue avec sabri-chaude elle est dans un salon qui s'appelle action ou vérité xxx rien que l'idée m'excite

— salut tu veux jouer avec moi en privé ?

bonne_a_tout répond

— à tout.

ça me blase un peu

— tu suces bien ?

sabri-chaude répond

— ouais.

— alors je commence : a ou v ?

je dialogue avec je suceafonddiscret

— salut. h ou f ?

sabri-chaude répond

— v.

— ok. c'est quoi que tu préfères dans le sexe ?

je commence à bander doucement

bonne_a_tout répond

— je suis la meilleure.

— tu veux me sucer en virtuel ?

je dialogue avec sexy-solene

— salut.

bonne_a_tout vient de m'ignorer ça veut dire qu'elle ne peut plus lire mes messages

jesuceafonddiscret répond

— h connard.

jesuceafonddiscret vient de m'ignorer

je dialogue avec jesusetjaval après avoir mis un moment à décoder son pseudo

— salut.

son pseudo me rappelle une blague de vuillemin

sabri-chaude répond

— le cuni et la sodomie.

je me branle tout doucement

— à moi. je choisis a.

sexy-solene répond

— salut. moi aussi.

— cool. c'est quoi que tu préfères ?

sabri-chaude répond

— déshabille-toi.

je vire les autres avec qui je dialogue

— ok j'ai juste un caleçon, je l'enlève.

— ok.

— c'est fait.

— ok.

— à toi : a ou v ?

— a.

— toi aussi déshabille-toi.

— je suis déjà nue.

je me branle doucement en pressant mon gland je sens des frissons me remonter des reins j'adore me branler quand je suis mal réveillé je bande un peu mou et j'ai la queue super sensible

— bon alors caresse-toi les seins.

— ok.

— hmmm…

— j'ai les tétons qui durcissent.

— hmmmmmm… à moi : v.

je me branle un peu plus vite

badangel dialogue avec moi

— salut, moi aussi.

— hmmmm… et tu es habillée comment ?

sabri-chaude répond

— comment est ta queue ?

— 16 cm, 2 cm de diamètre, douce au toucher, un gland sombre, et elle est toute dure en ce moment.

— hmmmm…

— a ou v ?

badangel répond

— je suis en nuisette et en string, et toi ?

— je suis nu. tu veux bien te déshabiller pour moi ?

sabri-chaude répond

— v.

— ok. est-ce que tu avales, quand tu suces ?

— oui.

— hmmmmmm…

je me branle plus fort ma queue devient vraiment dure

badangel répond

— ça y est.

— hmmmm… tu aimes sucer ?

sabri-chaude répond

— à toi : a ou v ?

— a.

— ok. branle-toi.

— hmmmmmmmm…

badangel répond

— j'adore.

— mmm… tu veux bien me sucer en virtuel ?

je me fais ignorer par badangel

je réponds à sabri-chaude

— je suis en train de me branler, ma queue est chaude et dure dans ma main, il y a un peu de liquide au bout du gland.

— miammm.

— tu as envie de la sucer ?

— ho ouiiii.

— hmmmmmmm… prends-la dans ta bouche…

— oui.

— je fais des va-et-vient dans ta bouche comme si je te baisais.

— hmmmmmmm…

je me branle de plus en plus fort j'ai les yeux mi-clos je fais des petits mouvements du bassin je ne peux pas contrôler ces mouvements je suis trop excité

— j'ai envie de jouir dans ta bouche.

— ho oui donne-moi tout bébé.

— hmmmmmm…

— hmmmmm je bois tout ton sperme hmmmmm…

— hooo ouiiiiiiii…

je cours aux toilettes en me branlant toujours j'imagine la fille en train de me sucer à fond complètement passive sa bouche juste ouverte et accueillante pour moi je me branle vite vite vite fort fort fort j'imagine ma queue tout entière dans sa bouche dans sa gorge j'imagine sa langue qui frotte contre mon gland ça m'excite à mort je jouis en faisant un bruit de gorge je sens un spasme dans ma queue et un frisson qui me remonte des reins au cerveau je fais un petit hoo de gorge une goutte de sperme sourd j'incline ma queue j'éjacule un sperme épais puis ça se calme j'ai moins de frissons

je m'essuie je bâille je jette le papier je tire la chasse je reviens à l'ordi je déconnecte je mets un disque je m'allonge sur le lit j'ai les yeux qui piquent j'ai sommeil super sommeil je bâille encore je sortirais bien pour aller à la fnac la musique ambiante me berce me berce

je suis dehors j'ai la bouche pâteuse les yeux qui piquent je viens de me réveiller je suis sorti direct sans allumer l'ordinateur je sais pas trop quoi faire dehors j'ai juste envie de traîner et dépenser du fric je marche dans les rues je regarde un peu les gens et les vitrines mais ça m'intéresse pas trop

j'arrive à la poste j'insère ma carte je tape mon code 0090 j'appuie sur les boutons j'attends le papier je lis il me reste moins 234 euros ça veut dire que j'en ai encore 56 de disponibles on est le 28 j'ai plus qu'une semaine à tenir je peux toujours aller cramer un peu de blé à la fnac

j'entre dans la fnac il y a plein de monde je vais jusqu'au rayon indépendants et je farfouille un peu il n'y a pas grand-chose qui me tente finalement je trouve une réédition augmentée d'un vieux sonic youth ensuite je vais au rayon bédés je feuillette des trucs au rayon indépendants mais il n'y a rien qui me plaît en fait je veux plutôt dépenser mes sous que vraiment acheter quelque chose en particulier je vais voir les nouveautés je feuillette encore des bédés le dernier lapinot a l'air pas mal je le prends je feuillette encore des trucs et je vais vers les caisses

je suis derrière une fille de dix-sept dix-huit ans elle sent bon je m'approche un peu d'elle pour mieux sentir son parfum c'est une odeur douce et fruitée ça m'excite et puis elle paie et elle se casse et je paie et je me casse aussi

je suis dehors avec mon disque et ma bédé je suis pas plus avancé j'ai pas envie de rentrer me branler ou lire ou écouter sonic youth je sais pas quoi faire je pourrais passer chez des gens mais ça me fait chier

je marche encore dans les rues au hasard sans regarder grand-chose sans trop penser à grand-chose au bout d'un moment j'ai faim je marche jusqu'au centre-ville je regarde ce que proposent les sandwicheries y a rien qui me plaît j’erre comme ça pendant une bonne dizaine de minutes et y a rien qui me plaît c'est soit trop cher soit y a pas le choix que je veux finalement je vais à macdo

dehors il pleut

je n'ai pas de parapluie

je préfère la pluie aux parapluies

je marche sans tenir compte des sdf qui essaient de faire la manche sous les parapluies

mais je suis obligé de tenir compte des parapluies des autres

je me dis que la pluie c'est bien quand on est dehors par envie

en me disant cela je ne pense pas aux sdf mais aux gens qui sont dehors pour se rendre à l'école ou à leur travail

je ne marche pas vite

je suis vêtu d'un jean troué au genou droit

la pluie ricoche sur la peau de mon genou

je suis vêtu d'un tee-shirt blanc probablement gris autour du cou

je suis vêtu aussi d'une chemise blanche à rayures et elle aussi sans doute elle est sale au col et peut-être même au bas des manches et d'un sweat-shirt gris qui a un col en v

je n'aime pas les cols en v mais je n'ai pas d'autre sweat-shirt

je me rends à la bibliothèque

il est encore un peu tôt pour la bibliothèque

des gens patientent devant la grille d’entrée en se protégeant comme ils peuvent de la pluie

il y a un sdf allongé sous un porche une bouteille de météor vide allongée à côté de lui

il a une épaisse barbe brune mêlée de poils roux sa barbe est très sale et très emmêlée et ses cheveux sont pareils ce sont des cheveux mi-longs il a la tête très rouge et des yeux mi-clos bleu très clair il marmonne pour lui-même ou alors il essaie de parler aux autres mais il n'a pas assez de force ou de motivation pour s'exprimer à voix haute

ses chaussures sont cassées la semelle est décousue je vois ses pieds sales et mouillés son pantalon est en lambeaux

la bibliothèque ouvre et je cesse de l’observer

je remarque les béquilles posées par terre devant lui

j'ai encore le temps de me demander comment ça se fait que je n'aie pas remarqué les béquilles avant et puis je me mêle à ceux qui rentrent dans la bibliothèque

juste derrière la porte vitrée de l'air chaud souffle depuis le plafond

ici il fait chaud et sec

je pense une dernière fois au sdf roux-brun dehors puis je m'engage dans une des deux files d'attente aux guichets des retours

j'attends en ne pensant à rien

puis j'attends en pensant au pain au chocolat que je vais acheter en sortant

j'espère qu'il ne pleuvra plus parce que j'aime manger les pains aux chocolats dehors sauf s'il pleut

et de nouveau j'attends en ne pensant à rien

je mate les lycéennes aux vêtements mouillés

j'aime bien

un instant je songe à aller me branler aux chiottes mais mon tour arrive et puis je préfère faire ça tranquillement chez moi avec une autre fille qui se branle elle aussi

je ne suis plus un gamin

je dépose sur le comptoir du guichet retours mes six livres six cd un dvd

j'attends pendant que l'employée scanne tous les codes-barres avec son crayon optique comme au supermarché

à chaque fois elle regarde l'information qui s'affiche sur l'écran

pour les livres elle les feuillette vite fait pour vérifier leur état

pour les cd et le dvd elle examine la surface réfléchissante à la recherche de rayures et elle vérifie la présence du livret

elle paraît satisfaite à chaque examen

elle paraît satisfaite d'une manière générale

moi je la regarde et je me dis que j'aimerais pas être à sa place

et puis je me dis que j'ai pas pensé ça à propos du sdf

et puis je me dis que ça veut rien dire

l'employée me regarde et me dit c'est bon merci

je souris

elle me dit encore vous n'avez aucun document emprunté

je dis merci

je dis encore au revoir

je m'éloigne pour laisser la place au suivant

l'employée a un accent russe ou italien je sais pas trop

c'est amusant

ça pourrait être sexy si elle était pas vieille

de toute façon l'imaginer à dix-sept ans c'est un peu difficile maintenant qu'elle en a au moins trente de plus

je choisis des livres

je choisis des disques

je choisis un dvd

je refais la queue mais au guichet des emprunts

je ressors

il pleut encore

le sdf est toujours là il interpelle quelqu'un qui a l'air gêné

moi je traverse avant de le croiser mais c'est pas pour le fuir c'est parce que la boulangerie est en face

je fais la queue encore un coup

je lis une affiche où le boulanger a écrit que ses viennoiseries sont meilleures parce qu'il met plus de beurre que les autres dans sa pâte

je me dis que c'est marrant d'être fier de détails aussi cons

je demande un pain au chocolat

je paie quatre-vingts centimes et je sors

dehors il pleut toujours

un peu déçu je range mon pain au chocolat dans le sac qui contient déjà les livres

c'est un sac en plastique jaune vif avec le logo de la bibliothèque dessus

je rentre pour bouffer mon pain au chocolat tranquille en lisant des bédés

ou peut-être que je me branlerai d'abord

j'ai envie de me branler c'est sans doute parce que je ne suis pas très bien réveillé

c'est surtout le matin que ma queue est hypersensible il m'arrive même de sentir parfois des petites décharges électriques au bout du gland j'imagine alors mes nerfs qui frétillent

je croise en chemin un groupe de trois collégiennes qui discutent entre elles et qui rient

l'une d'elles regarde le trou à mon jean et les fils blancs qui pendouillent alourdis de pluie

je suis gêné

comme toujours quand je suis gêné je farfouille dans ma poche à la recherche de ma montre

je sors ma montre et je fais semblant de regarder l'heure à l'instant même où nous nous croisons

je range ma montre

elles étaient mignonnes

environ quinze seize ans

je suis excité je presse le pas

en chemin j'échafaude un fantasme

elles s'arrêtent

elles me disent que l'une d'elles est pucelle et elles voudraient que je lui rende service

elles m'entraînent dans un coin et

faut que j'arrête je bande

j'ai hâte de rentrer

je repasse le scénario dans ma tête durant tout le trajet

je vais aux chiottes

les filles s'arrêtent et m'abordent

elles me regardent comme des salopes en chaleur

lui rendre un service

m'entraînent dans un coin

soulève sa jupe

rien dessous

une main à travers mon jean

ho mais tu bandes mon cochon

un sourire vicieux et elle s'agenouille

elle m'embrasse

zip

ma queue dans une bouche chaude

vas-y

gicle dans ma gorge

tu baiseras ma copine après

des seins nus

des petits seins

je les pelote

suce suce suce

je jouis au fond des chiottes

le disque dur grésille

je regarde la fenêtre de soulseek sur mon écran

je suis en train de télécharger des fichiers pornos j'y avais jamais pensé avant pourtant j'ai déjà téléchargé des tas d'images pochettes de disques etc. mais des fichiers de cul jamais j'y avais pensé

j'ai fait plusieurs recherches sur critères il y a teen blowjob lesbian et chacun avec les deux suffixes .jpg et .mpg parce je veux des images et des vidéos des images pour me branler pendant que les vidéos chargent

je suis en train de surveiller le chargement des vidéos et des images j'ai environ une douzaine de vidéos et une centaine d'images j'attends que toutes les images soient téléchargées comme ça je pourrai me branler plus longtemps en attendant je lance d'autres recherches pussy masturbate fingering je sélectionne des images et d'autres vidéos je vais passer la journée à faire ça je le sens bien

rien qu'à regarder l'évolution du téléchargement des pourcentages qui s'approchent de cent à des vitesses variables ça m'excite

je sors ma bite et je commence à me branler devant la fenêtre de téléchargement de soulseek

je me trouve ridicule un moment et puis le ridicule laisse place à l'effervescence maintenant je suis vraiment excité il faut que je me calme un peu quand même j'aimerais bien jouir en regardant une vidéo

je lance les images qui sont déjà téléchargées d'une main je clique sur la souris pour les faire défiler de l'autre je me branle

ce sont des photos en pied de filles nues elles doivent avoir dix-sept dix-huit ans elles se doigtent ou bien juste écartent les cuisses je les fais défiler très vite en me branlant elles se fondent toutes en une chatte une chatte une chatte des nichons des nichons je me branle de plus en plus vite j'ai la bouche à moitié ouverte d'autres images sont arrivées des lesbiennes cette fois-ci des filles qui se lèchent qui s'embrassent à pleine bouche à pleine langue des Asiatiques à peine pubères qui se godent je suis de plus en plus excité des ados lesbiennes gothiques qui se roulent des pelles et se pincent les bouts des seins je suis de plus en plus excité tant pis pour les vidéos tant pis pour les autres images je reviens en arrière sur une image qui m'avait bien plu une fille prise de face jambes écartées trois doigts enfoncés dans sa chatte et un sourire de bien-être hyper excitant je me finis devant elle vite vite vite vite vite je me précipite aux chiottes je jouis en chemin merde merde j'en ai plein les mains j'en ai sur les mollets sur le jean c'est pas fini c'est pas fini je tombe à genoux devant les chiottes je m'astique avec frénésie pour finir de jouir c'est bon c'est bonnnnnn ouiiiii

ensuite je déroule pas mal de papier toilette

je m'essuie d'abord les mains et la queue

ensuite je m'essuie les cuisses

ça a déjà commencé à sécher ça colle aux poils ça fait un peu mal quand j’essuie

et puis je ramasse ce que je peux de ce qui s'est accumulé au jean

je me rhabille

j'ai le caleçon humide merde j'en ai foutu là aussi

ça sent le sperme

c'est drôle comme le tissu humide de sperme sent fort à ce point

j'ai une sensation humide contre la cuisse là où le caleçon est taché

c'est un peu désagréable

l'idéal serait que je prenne une douche et que je change de vêtements

mais j'ai la flemme

je retourne à l'ordinateur

je détruis les images que j'ai déjà matées

je regarde où en sont les autres téléchargements mais ça ne m'excite plus

ça ne m'intéresse plus

je supprime tous les téléchargements en cours qui concernent les images

je ne garde que les vidéos pour certaines y en a pour des heures mais les plus rapides ou les plus courtes seront prêtes dans trois quarts d'heure

peut-être que dans trois quarts d'heure je serai de nouveau excité

probablement oui

en attendant j'ai qu'à aller à la bibliothèque ramener mes bédés et en choisir de nouvelles

je visionne des images

elles proviennent toutes du même mec

ce sont toutes des photos de la même fille

christine young

elle me plaît trop

c'est la troisième fois que je me branle aujourd'hui devant son corps

je bande fort

j'ai les couilles douloureuses

j'ai le gland hypersensible

elle se masturbe avec un gode violet qui a l'air souple

elle a des seins magnifiques

c'est une série de photos chronologiques

elle s'enfonce le gode et sa bouche se tord

elle a l'air de prendre son pied

ça m'excite

j'aimerais avoir le son

j'aimerais qu'elle bouge

je veux la voir jouir

je veux la voir jouir pendant que je jouis

j'interromps les téléchargements

je vais sur google

je tape christine young

je tombe sur son site officiel

elle est belle putain elle est belle elle est monstrueusement sexy

j'ai envie de jouir maintenant

je clique sur les photos gratuites

elles sont pas spécialement pornos mais on voit ses seins putain elle a des seins j'ai jamais vu des seins aussi beaux

elle a une chatte toute fine bien épilée ses grandes lèvres sont ourlées de rouge

je me perds dans la contemplation de sa chatte je me branle lentement je suis subjugué je sens l'orgasme monter lentement je lance la vidéo gratuite ça charge rapidement elle est allongée sur son lit elle est sur le ventre face à la caméra elle est en nuisette elle débite son boniment elle a dix-neuf ans elle est amatrice j'adore sa voix un peu aiguë un peu nasillarde une voix de salope ingénue hhoooo bon dieuuu comme ça m'excite je me branle devant sa vidéo c'est même pas une vidéo porno je me lève je vais aux chiottes je m'agenouille je jouis longuement c'est des jets presque liquides ça fait mal aux couilles je les sens se crisper mais c'est bon hoooo c'est bonnnnn je sens une douleur dans ma queue sur toute la longueur là où passe l'artère j'ai joui je m'essuie j'ai du mal à débander ça fait un peu mal mais merde c'était trop bon je ne me sens même pas déprimé je regarde l'heure il est seize heures je me suis levé à midi je n'ai rien fait d'autre que me branler une première fois devant une vidéo lesbienne téléchargée sur soulseek une fois avec une nana sur caramail et maintenant avec christine young et j'ai encore envie merde j'ai encore envie

je retourne à l'ordi je clique sur le formulaire pour devenir membre je remplis les cases ça coûte vingt-quatre dollars quatre-vingt-dix par mois merde c'est cher bon on verra là je suis moins tenté je suis moins impatient je quitte le site je relance soulseek je fais une recherche sur christine young y a plein de photos et quelques vidéos mais elles sont courtes ça fait rien je lance tous les téléchargements et je supprime tout le reste

je me rhabille complètement je vais essayer de pas me branler jusqu'à ce soir

je pue la sueur et le sexe

j'ai les cheveux en bataille

il faudrait que je prenne une douche que je change de vêtements

j'ai la flemme

j'ai faim

j'ai pas envie de bouffer ici

bouffer ici tout seul ça me déprime

j'ai qu'à aller à macdo

je mets un blouson

je peux retirer vingt euros passer à la fnac acheter une bédé et me casser le bide à macdo ah ouais un maxi best of la classe bardé de frites un demi-litre de coca ho ouais putain j'ai trop faim

je sors

je retire vingt euros au premier distributeur

je marche vite

je suis aiguillé par la faim et l'envie d'acheter une bédé

je continue à penser à christine young

je continue à avoir la queue douloureuse

bon c'est décidé en rentrant je m'abonne et je me branle autant que je peux tant pis même si j'ai mal à la queue

rien qu'à penser à ça je commence à rebander

je me réveille pâteux j'ai la queue dans un drôle d’état lourde à moitié gonflée insensible je la branle un peu c'est bizarre je ressens rien juste des espèces de fourmis

je pense à christine young

je m'habille même pas je vais direct à l'ordi je vais sur le site

je regarde la montre encore une fois

il est trois heures du matin

il y a aussi des minutes

je les oublie aussitôt

je n'arrive pas à dormir pourtant je suis épuisé

j'ai la queue douloureuse

je continue à penser à christine young

le live show était décevant

une bonne demi-heure de dialogues mous avec les habitués

genre je suis une fille normale vous voyez

je cause avec des gens je ne suis pas qu'une salope

elle était habillée et tout

habillée sexy

je bandais rien qu'à voir ses nichons pointer en basse définition à travers le tee-shirt

elle a de gros nichons elle dit qu'ils sont naturels

je la crois

je bandais rien qu'à voir son nombril son ventre plat

ses cuisses

elle était en culotte et tee-shirt

et puis le live show a commencé

elle s'est doigtée

elle s'est godée

elle s'est redoigtée

elle s'est regodée

elle s'est interrompue pour répondre à tous les commentaires pour dire que si tout le monde lui parle elle n'arrive pas à se concentrer et elle n'arrivera pas à jouir

elle répond en français et en anglais

elle est canadienne francophone

elle a recommencé à se goder

je me suis branlé en même temps qu'elle

ça me bloquait un peu d'imaginer une quinzaine de connards faire pareil en même temps

elle ça semblait la chauffer au contraire

son visage a commencé à se crisper de plaisir

elle fait pas beaucoup de bruit quand elle prend son pied

ça se voit qu'elle simule pas

elle a commencé à jouir

moi je me suis retenu

j'ai foutu le son de l'ordi à fond pour mieux l'entendre gémir

elle a joui

c'était fini

elle a fait un bisou gentil et elle a coupé la vidéo

moi j'ai fini de me branler sur des photos d'elle

j'ai été jouir aux chiottes

il était minuit

ensuite cybersexe

et voilà

j'ai mal à la queue

j'ai passé la journée à me branler

j'ai rien fait

c'est de pire en pire

de pire en pire

j'ai honte

j'ai mal à la queue

j'ai envie de rallumer l'ordi et de me branler devant une vidéo

c'est une idée ça

je coupe la musique

j'ai honte

j'ai honte mais je le fais quand même

j'ai honte merde

je me sens minable

je me sens épuisé

je sais pas si je vais jouir

j'ai éjaculé cinq fois aujourd'hui

ma queue mes couilles puent

mon gland sent la crevette

mes couilles sentent la sueur aigre

même mes doigts sentent la même odeur que ma queue et mes couilles

je touche ma queue

elle est ferme et noueuse

j'ai mal à la hampe

j'ai des fourmis

elle est épaisse comme si elle était enflée

je repense aux nichons de christine young

j'adore comme elle suce

elle suce trop bien

je me relève

je suis à poil

le temps de rallumer l'ordi et de me rendre sur le site je commence déjà à bander

j'ai encore un peu honte mais je sais que ça va passer

j'arrive sur le site je sélectionne une vidéo où elle suce un type qui s'appelle greg

le temps que ça charge je mate des photos où elle se doigte et elle se gode déguisée en père noël

c'est trop sexy

ça y est je bande à fond je suis bien

je sens plus grand-chose avec ma queue mais je suis bien je suis excité

je continue à me branler sur des photos où elle se doigte et se gode déguisée en collégienne

elle a des sourires de vraie salope

j'adore ses sourires à la fois naïfs et super sexy

j'adore ses nichons

ils sont laiteux avec des beaux mamelons et des grains de beauté

j'aime aussi son cul avec un tatouage

ça y est la vidéo est téléchargée

je débande c'est la fatigue

je me branle un peu plus vite

je me frotte surtout le gland

la vidéo commence

elle demande au type de se foutre à poil

bon

j'attends

elle se met en petite culotte

j'adore ses seins ils sont lourds et blancs

je me branle

elle prend la queue du type encore molle tout entière dans sa bouche

le type est allongé sur le lit elle est à genoux au pied du lit

la caméra est tenue par le type ou posée sur son ventre

on voit juste son bas-ventre sa queue et christine young

elle suce juste le gland à petits coups rapides en serrant la bouche

j'aimerais trop qu'on me suce comme ça

ça y est j'en peux plus

je cours aux chiottes

j'imagine la bouche de christine young m'aspirer juste le gland comme ça

serrer les lèvres

hhhhoooooooooo

je jouiiiiisssssssss

j'éjacule presque rien

je débande aussitôt

j'ai un gros coup de barre

je m'essuie

j'éteins l'ordi

je mets la radio

france inter pour m'empêcher de penser

il est quatre heures dix

je ferme les yeux mais ça sert à rien

pourtant je suis épuisé

je me concentre sur france inter

je suis épuisé j'ai trop chaud j'aimerais un corps chaud là contre le mien

penser à ça me rend triste

j'ai une montée de larmes d'un coup

je la réprime

je me concentre sur france inter

je me roule en boule

je rejette le drap

un corps chaud ouais

je me concentre sur christine young

un corps chaud comme le sien

je me frotte doucement sur le matelas

mais rien de sexuel

je pense à des trucs doux

je pense à une fille endormie contre moi

à ses mains qui m'entourent

à son souffle

y penser c'est déjà pas mal

ça suffit presque à chasser la tristesse

de temps en temps une phrase sur france inter m'arrache à ma rêverie

je suis en train de m'endormir

je repense aux nichons de christine young

j'ai du mal à dormir ce matin

je pense à des trucs

il est quelle heure

il est déjà sept heures trente

je pourrais aller faire du cybersexe

mais il n'y a personne à cette heure-ci

ou aller me branler sur le site de christine young

ou choper des images sur soulseek

non j'ai pas trop envie

je repense à céline

à quand elle m'a dit qu'elle m'aimait pas

ça faisait des semaines

on se faisait des câlins on se bagarrait pour rire

elle allait pas très bien elle pleurait souvent je la consolais

c'était étrange moi j'étais amoureux comme un taré je le lui disais souvent ça devenait lourd

on se faisait des câlins mais on sortait pas ensemble

enfin juste une fois on a passé la nuit à se caresser

enfin j'ai passé la nuit à la caresser

elle s'est laissé faire elle n'a pas fait grand-chose

elle soupirait beaucoup elle aimait ça

je l'ai embrassée deux ou trois fois sur la bouche

très chaste

moi je suis resté habillé

à la fois super agréable et frustrant

j'étais content et mal à l'aise

et ça s'est fini

elle a voulu dormir seule à cause de ses parents

j'ai été me branler aux chiottes j'en pouvais plus

je lui écrivais des lettres

elle me répondait

elle m'avait promis qu'on ferait l'amour

elle m'avait dit qu'elle n'était pas amoureuse de moi

mais tout disait le contraire ou alors c'était moi qui comprenais rien

on se filait des lettres

on se répondait c'était bien

je l'aimais

elle me manquait tout le temps

elle pleurait beaucoup

et elle n'a plus trop voulu me voir

du jour au lendemain

quand j'étais avec elle elle faisait la gueule

elle me demandait tout le temps de la laisser tranquille

et moi je comprenais pas

je comprenais rien

un soir j'étais dans sa chambre

c'est elle qui m'avait demandé de passer

moi je croyais que c'était pour faire l'amour

comme promis

j'y croyais vraiment

j'étais anxieux

j'avais peur comme pour un examen ou comme pour un truc important et dangereux

j'ai posé la main sur sa cuisse

elle était assise sur une chaise de bureau

moi assis par terre

elle portait un jean

j'ai caressé le jean

elle m'a dit

non attends

j'ai figé mon mouvement mais ma main est restée sur le jean

oui

j'ai fait

non attends j'ai un truc à te dire ça va te rendre triste mais je veux pas que tu sois triste

je me suis relevé un peu j'ai passé la main dans ses cheveux

ah j'ai dit

oui

ah

tu sais mes parents

oui

je leur ai dit que j'étais plus vierge

ah

j'ai un copain

hmm

tu es triste

bin

j'ai continué à caresser ses cheveux et j'ai continué à caresser sa cuisse

j'ai besoin de tendresse j'ai dit

en fait j'avais besoin de sexe

elle m'a caressé le visage

j'avais pas envie de pleurer

j'étais juste dégoûté à mort

et je bandais

j'ai enlevé mes mains

je l'ai regardée

elle est partie manger

je suis resté dans la chambre

j'ai écrit une lettre

elle est remontée

je voudrais me coucher tôt

elle a dit

je suis parti

sale histoire

dans la rue j'étais très mal

en rentrant à la maison je me suis branlé

c'était pas aussi agréable que d'habitude

j'ai été déprimé longtemps

longtemps

maintenant encore

à y repenser

je suis triste

j'ai jamais

je crois

j'ai jamais digéré

vraiment digéré

ça

j'avais douze ans

dans une chambre de préadolescent des copains jouaient à warhammer

à l'époque warhammer c'était pas encore très connu déjà que maintenant bon

un des mecs plus tard deviendra auteur de bédé célèbre

celui qui a dessiné le troisième testament

merde j'aime pas son dessin

lui on le traitait de pédé à l'époque c'était une insulte

c'est drôle maintenant les insultes homophobes ou les blagues homophobes ne me font plus rire elles m'embarrassent au contraire c'est comme l'humour raciste je me sens mal à l'aise

lui on le traitait de pédé avec ses cheveux très blonds très bouclés sa voix haut perchée tiens j'y pense maintenant sa voix elle me fait penser à celle de gérard miller aussi énervante dans mon souvenir que le connard de miller maintenant à la radio cheveux blonds bouclés très bon à l'école et en plus il dessinait tout le temps le parfait attirail du petit pédé à l'école il se faisait péter la gueule par les gros cons moi j'étais copain avec les gros cons faute de mieux enfin plutôt ils me toléraient parce que je riais avec eux quand ils cassaient la gueule au petit pédé il avait des lunettes il dessinait super bien mickey et d'autres trucs aussi et maintenant il dessine super bien le troisième testament enfin super bien je sais pas moi j'aime pas son dessin mais je reconnais son écriture elle a pas changé ça c'est marrant je feuillette de temps en temps ses bédés je les ai pas achetées je les feuillette à la fnac juste pour l'écriture pour voir et ça c'est marrant on est devenus copains plus tard et puis on s'est fâchés encore plus tard un jour ça a été son anniversaire il a voulu faire une boum il a invité plein de copains de classe de filles tout ça je suis arrivé un peu en avance il était avec un pote en train de jouer à warhammer tous les deux ils étaient fans de wargames son autre pote il est devenu militaire il a failli faire saint-cyr mais on se connaissait pas trop et plus tard il a fallu arrêter les invités sont arrivés la pénombre dans le salon la musique pourrie de quand on avait douze ans je me souviens surtout de bill baxter et d'un gamin qui nous impressionnait tous en dansant dessus un terrible jeu de jambes on était tous scotchés mais a priori il faisait n'importe quoi ce con

il y a eu le moment des slows les mecs et les filles dansaient sauf alexandre alexandre c'est mon pote sauf alexandre qui se donnait du mal pour que tout aille bien sauf une fille qui pleurait je comprenais pas ce qu'elle avait plus tard enfin des années plus tard j'ai compris qu'elle s'était fait larguer qu'elle était déprimée de s'être fait larguer quoi et moi trop con trop timide trop naze je me branlais même pas à l'époque j'ai pas dû commencer beaucoup plus tard remarque et là déjà je me sentais super mal j'étais calé dans mon fauteuil personne absolument personne ne faisait attention à moi ni les filles ni les mecs ni personne même pas pour me faire chier même pas pour se foutre de ma gueule non j'étais juste invisible inaudible

on a fini dans la chambre d'alex à jouer à action ou vérité là on m'a dit qu'il fallait que je participe c'était humiliant ce qui était humiliant c'était pas qu'ils veuillent que je participe c'était qu'ils partent du principe que je refuserais qu'il fallait me convaincre que j'étais tellement inadapté merdique puceau de tout que je ne pouvais que refuser d'ailleurs ils avaient raison ils avaient raison en tout cas j'ai commencé moi je croyais que action ou vérité c'était des énigmes et des gages sportifs j'avais préparé une énigme j'avais rien compris au truc j'étais bien à côté de la plaque à l'époque j'ai tiré le premier j'ai tiré action on tirait au hasard ils ont ri ils ont dit il peut quand même pas faire un smack on disait faire un smack à l'époque ça me fait tout drôle là mouais ils ont dit tiens mets la main au cul de florence

j'ai ri elle a continué à faire la gueule je comprenais toujours pas pourquoi elle était triste j'ai fait une blague de puceau j'ai foutu une claque sur son cul je me suis dit si j'y vais violemment ce sera sans ambiguïté tu parles tu parles

elle m'a retourné une claque tout le monde s'est marré et on a joué à autre chose un truc nul chat perché genre ou cache cache

j'étais super mal j'ai voulu lui dire que c'était pas ma faute tout ça

c'est peut-être ce soir là que je me suis branlé pour la première fois en m'imaginant la consoler et on se faisait des câlins et je lui touchais le cul mais ce coup-ci elle était contente

je lance soulseek

je lance des recherches par critères

teen blowjob jpg mgp

christine young au cas où y ait des trucs que je connaisse pas encore on sait jamais

cicciolina elle me fait bander en ce moment

webcam

ça m'excite de choper des trucs réels

dildo jpg mpg

j'attends je collecte les réponses des centaines pour les blowjobs je télécharge ceux que je connais pas déjà les images ça me saoule j'arrête la recherche de jpg je me concentre sur les films christine young rien d'inédit ça me donne envie d'aller sur le site je me connecte je rentre mon login mon mot de passe je vais sur le sommaire vidéo

je télécharge une qui m'a bien plu quand je l'ai vue celle où elle cuisine un gâteau et pendant que le gâteau cuit elle se gode et elle jouit juste au moment où le gâteau est prêt rien que d'y penser je commence à bander

je sors ma queue

cicciolina quelques images et une vidéo je prends la vidéo

dildo des tas d'images je prends quand même ça m'excite trop des nanas qui se godent même en image fixe c'est trop bien

webcam des tas de merdes mais quelques vidéos aux titres alléchants

17yrold des trucs comme ça

christine young c'est prêt

je me branle

c'est bon

bizarrement je pense à autre chose

enfin je suis pris par la vidéo

par le son

ça m'excite et tout

mais je suis déconcentré

mes pensées flottent

c'est con

à un moment je débande

je ressens moins de trucs en ce moment

peut-être que je me branle trop

la vidéo de christine young se termine

je n'ai pas joui

mais je suis super excité et super frustré

et en même temps je sais pas il y a quelque chose

j'ouvre la fenêtre soulseek

ah tiens la cicciolina est arrivée

je lance la vidéo

c'est une toute petite fenêtre couleur dégueulasse limite sépia

on voit presque rien

une nana branle un cheval

elle le suce

c'est grotesque

on entend rire la cicciolina hors champ

je suis fasciné

les hennissements du cheval sont bandants

il ne simule pas le plaisir lui putain

il bande comme

comme un cheval

je ricane

je recommence à me branler

là ça vient très vite très fort

au bout d'une minute je vais aux chiottes

je jouis je m'essuie le cheval finit de hennir

je reviens à l'ordi le cœur battant

un peu à bout de souffle

les idées changées

je me sens fatigué

fatigué et bizarre

je coupe la vidéo

je laisse soulseek tourner

peut-être je devrais aller à la bibliothèque me changer les idées

ou à la fnac acheter deux ou trois dvd

oui voilà ce que je vais faire

je vais acheter des dvd bouffer dehors rentrer me branler encore un coup sur caramail pour changer

ça fait longtemps que j'y vais plus

me branler sur caramail et mater ensuite les dvd

tiens faudrait que je me douche

ça fait combien de temps

je sais pas trop

dix jours ouais ça doit faire dix jours

je repense à céline

j'ai envie de lui écrire ça fait chier

pourquoi est-ce que je repense à elle moi

depuis combien cinq ans six ans je sais plus

je me demande

ça serait marrant de la retrouver comme ça sur une vidéo de cul

hmm ça ferait un bon fantasme ça

je me le garde pour ce soir

là j'arriverai pas à bander

ou alors je peux en faire un scénar avec une fille sur cara

ouais

ouais on verra

en attendant autant sortir

j'enfile mes chaussures

je joue avec mes clés dans ma poche

dehors je sais pas s'il fera froid ou pas

je m'en fous un peu

j'ai la bite un peu lourde et les couilles aussi

possible que je me branle trop en ce moment

la vidéo commence

c'est une jeune teen japonaise qui suce un type

l'image est toute petite la définition pourrie

elle suce sans grand entrain le type n'a pas l'air très emballé

il bande mou moi aussi

elle suce elle suce quand même un peu gorge profonde

je commence à me branler un peu

c'est pas évident

de temps en temps je fais pause je vais voir la fenêtre soulseek pour vérifier l'avancée des autres téléchargements

il y a une vidéo d'orgasme en webcam qui est bientôt finie

elle dure seulement cinquante secondes j'espère que ce sera bien que ce sera un vrai truc pas une simulation à la con

je retourne à la pipe japonaise

elle avale complètement la queue du mec

l'image est vraiment horrible

je me branle sans conviction

je bande un peu quand même

en plus y a même pas de son

le type jouit tiens déjà on n'est qu'à la moitié de la vidéo

il jouit rapidement dans la bouche de la fille même pas sur sa gueule

enfin moi je m'en fous c'est pas l'éjac qui m'excite c'est plutôt l'orgasme féminin

la fille se tourne vers la caméra ouvre bien la bouche tire sa langue pleine de sperme et se cale sous le cul du type

elle commence à le lécher

ça lui fait couler le sperme dans le cou et sur les joues

ça devient un peu excitant

de voir le sperme couler comme ça et sa langue souple c'est excitant

bon le léchage de cul pas trop

le type a l'air d'apprécier

elle baisse un peu son visage

le type commence à chier

ma queue mollit d'un coup

je regarde fasciné la merde la longue merde marron foncé sortir du cul du mec

rentrer dans la bouche de la fille

j'ai un haut-le-cœur

ma queue est toute molle

je continue à la tenir machinalement

je suis scotché

elle bouffe une longue merde marron d'au moins trente centimètres

j'ai la bouche sèche

la gorge épaisse

je lâche ma queue

la fille se tourne vers la caméra ouvre grand la bouche la langue pleine de merde le tour de la bouche barbouillé de merde

la vidéo se termine

argh

je fous ce truc à la corbeille

et puis finalement non

c'est fascinant

je vais pisser

j'ai encore les images qui tournent dans ma tête

eurk

en même temps je suis excité

pas excité par ça mais excité tout court j'ai commencé à me branler faut que je me finisse

je vais mettre l'autre vidéo

la fille est assise à un bureau

lumière ocre jaune

la cam est de profil

c'est une vraie fille un vrai décor une vraie webcam amateur ça se voit tout de suite

elle doit avoir seize dix-sept ans maxi

elle est belle

j'aime bien ses seins

elle est nue elle se doigte

elle se cambre elle se tord

elle gémit y a le son

elle prend son pied c’est trop bon

elle se met trois doigts elle y va à fond elle donne des coups de bassin

moi je me branle fort et vite

elle est en train de jouir

elle pousse des cris

elle garde ses doigts enfoncés

elle roule du bassin

elle a les cheveux défaits

les yeux fermés

la vidéo s'arrête

chier saloperie

chier

je la remets

je la regarde encore un peu je vais jouir hooooooo

je me précipite aux chiottes

je jouis accompagné des cris de la fille

rahhhh hmmmmmm

putain ça va mieux

l'orgasme m'a secoué

c'est le silence maintenant

j'ai le cœur battant le souffle court je m'essuie dans le silence je jette le pq je tire la chasse c'est de nouveau le silence

sur l'ordi l'écran du window media player est noir

je le regarde

je suis un peu hébété l'orgasme a été violent

je regarde dans le vide

je m'assieds sur le lit

merde il n'est que onze heures

je suis déjà repu

je n'ai plus envie de me branler et il n'est que onze heures

qu'est-ce que je vais bien pouvoir foutre

le programme de la journée je le vois d'ici

je vais aller acheter un magazine bouffer à macdo traîner à la fnac aller à la bibliothèque retraîner à la fnac acheter un dvd peut-être rentrer me branler sur une vidéo de christine young ou une nouvelle fois sur ce super orgasme regarder le dvd baiser sur caramail jusqu'à ce que je sois fatigué je me branlerai sans doute encore une ou deux fois me coucher essayer de dormir pendant deux heures en écoutant france culture ou france inter ou des disques que j'aurai empruntés à la bibliothèque putain rien que d'y penser ça me déprime ça me déprime à mort

fait chier

je revisionne la vidéo scato

j'attends le passage avec le mec qui chie dans la bouche de la fille

je suis fébrile

les images m'ont hanté toute la nuit

ça y est

j'ai un haut-le-cœur en les voyant de nouveau

non je ne peux pas

pourtant je continue

je suis fasciné et je ne comprends pas ma fascination

les vidéos lesbiennes uro ça j'aime bien c'est sexy c'est soft

là cette merde eurk

c'est terminé

je relance la vidéo

et puis non

et puis si

la pipe je ne regarde pas trop

la pipe je m'en fous de la pipe

et puis la merde

direct du cul dans la bouche

la bouche large ouverte gourmande

la grosse merde marron molle un peu

non

c'est trop trash c'est trop glauque

fin de la vidéo

je relance

non

je remets plutôt l'orgasme de la fille de seize ans

ça dure cinquante secondes je suis à bloc

je le mets encore

je me branle

c'est trop bon de l'entendre

je m'en lasse pas

ça me donne envie de voir jouir christine young

je vais sur son site

la partie membres login mot de passe

la partie vidéo

y a pas de nouveautés

j'ai déjà vu les dernières

je regarde les anciennes vidéos

je veux revoir celle où elle se fait jouir au point d'éjaculer

squirt c'est un joli mot

rien qu'à le lire ça m'excite

je télécharge

en attendant je remate la vidéo scato

c'est vraiment l'horreur

ce truc

ce truc c'est vraiment n'importe quoi

n'importe quoi

j'ai encore envie

j'ai la bite molle sortie du jean

je ne songe ni à la rentrer ni à l'astiquer

j'oublie même christine young

je regarde la bouche gourmande avaler la merde marron

je regarde la bouche gourmande grande ouverte la langue sortie des traces de merde marron et de sperme blanc sur la langue rouge

fin de la vidéo

je résiste à l'envie de la mater encore une fois

j'attends devant la fenêtre noire la fin du téléchargement de christine young

ça y est

je lance

elle parle en français sur celle-là avec son accent trop sexe

elle est à poil

elle a plusieurs vibros

elle fait vibrer un truc sur son clito

elle s'enfonce un gode dans la chatte

elle gémit

elle gémit plus fort

je me branle c'est bon putain c'est bon

elle rit elle prend son pied

elle se malaxe les seins

j'adore ses seins

j'ai trop envie de jouir mais je veux voir la vidéo en entier

je me retiens

je passe en accéléré jusqu'au moment où elle jouit

elle pousse un petit cri de surprise

elle éjacule quelques gouttes

elle s'enfonce le gode plus vide plus fort

j'ai la bouche ouverte

des petites giclées

je jouis aussi

des giclées

merde

des giclées sur le jean les mains le clavier

merde

je me retiens

elle crie un peu

elle gémit très fort

je cours aux chiottes

j'ai débandé

je m'astique pour rebander

c'est laborieux mais je veux finir de jouir

j'ai les couilles lourdes et tendues

je rebande enfin

je rebande et je jouis en même temps

sensation bizarre bien

je jouis vide y avait plus grand-chose

je m'essuie les mains

je m'essuie la bite

je prends un rouleau de papier pour m'essuyer un peu le jean bon y a pas grand-chose

et puis le clavier là c'est un peu chiant

voilà c'est fait

passer le papier rose entre les touches

ramasser le sperme épais qui se détache des touches en filaments blancs

essuyer le dessus des touches

bon y en a presque plus

c'est bon

je jette tout ça je tire la chasse

j'ai encore envie de voir la vidéo scato

non envie non c'est pas envie le terme

il faut que je la voie

et je la vois

j'avais un pyjama

il y des années

j'étais préado et puis ado

je suis allongé sur le lit j'ai trop chaud la flemme de virer la couverture je sais même pas quelle heure il est

ça fait longtemps que j'aime ça le cul

mon pyjama à force de me branler il était tout raide sur le devant à force

à l'époque je me branlais pas vraiment je me touchais pas la queue je veux dire

je me frottais sur le ventre et le frottement de la queue contre l'éponge un peu rêche du pyjama ça suffisait

ma mère elle devait être complice elle faisait semblant de pas savoir enfin on parlait jamais de ça quoi l'été elle me donnait une serviette en éponge aussi l'été j'avais pas de pyjama mais je me branlais quand même alors je me frottais contre la serviette j'ai mis longtemps à me branler de façon classique c'est ma mère qui m'a expliqué c'était horrible hyper embarrassant elle m'a montré sur son index le soir j'ai essayé d'abord sur l'index c'était excitant aujourd'hui encore des fois je le sais c'est un plaisir bizarre malsain et puis j'ai essayé de me branler comme elle a dit de faire c'était pas terrible je préférais me frotter à l'époque et puis je suis passé à la branlette classique je sais plus trop comment en fait je sais plus trop ça devait être dans mon bain sans doute je me souviens j'aimais pas trop les précipités de sperme qui flottaient ça me gênait ça me rendait un peu honteux j'ai commencé à acheter des bouquins de cul en seconde des romans pas de magazines les romans c'est moins dur à planquer je me branlais sur les couv ou alors en lisant les trucs y a encore une scène qui m'excite même aujourd'hui pourtant c'est couillon c'est deux copines en internat genre elles dorment dans deux chambres séparées par une porte une des deux entend des gémissements elle va mater par la serrure l'autre se doigte et puis se met un crayon à papier celle qui mate commence à se toucher et pour finir l'autre est tellement excitée qu'elle enfonce le crayon et qu'il bouge tout seul soumis aux palpitations du vagin et cette image elle me stimule toujours cette image d'une nana qui prend tellement son pied que sa chatte palpite palpite

je bande un peu

je me mets sur le côté pour me frotter sur le ventre pendant que je réfléchis

ça va pas me rafraîchir ça c'est sûr

ça va pas me faire jouir j'arrive plus à jouir comme ça mais j'aime bien c'est agréable et puis je pourrai toujours me branler si je suis trop excité

les bouquins de cul

j'allais les lire entre midi et deux dans la maison de la presse entre le lycée et chez moi c'était rituel je suis pas mal rituels accro aux rituels je lisais ça me filait la trique et quand je marchais mon gland se frottait contre le jean c'était trop bon trop bon j'arrivais à la maison excité à mort je m'enfermais dans ma chambre et je me frottais avant le repas je jouissais vite en général

quand j'avais du fric j'achetais un bouquin ça m'arrivait aussi d'en voler mais c'était rare et alors j'en lisais un peu tous les soirs ça me faisait quoi un soir ou deux maxi y en a pas beaucoup qui me plaisaient les scènes de cul ça allait mais l'emballage souvent pourri rarement des scénar qui me branchaient

le premier film de cul je devais avoir douze ans gorge profonde enfin je crois j'ai revu des photos y a pas longtemps des photos de lynda lovelace ça devait être ça que j'ai vu mes parents étaient partis on louait trois vhs tous les samedis rituel routine une comédie ou un truc pour toute la famille un film d'horreur ou un film gore pour moi un porno pour eux le film famille samedi soir le porno samedi nuit mais ils baisaient pas je crois le gore le lendemain pour moi dimanche jour du gore et là ils étaient partis j'ai pris le porno j'ai enfourné la cassette cœur battant et tout j'ai passé un moment en avance rapide j'ai mis l'image au hasard c'était une pipe une pipe de profil en gros plan la fille a enfoncé la queue du type dans sa bouche elle l'a prise entièrement et a commencé à sucer j'ai coupé le film tout de suite honteux et bizarre je me branlais pas à l'époque le sexe c'était pas encore mon truc j'ai mis la comédie familiale c'était dur de se concentrer mais j'avais peur j'étais honteux trop trouillard pour me taper le film en entier de toute façon mes parents sont rentrés

après j'ai maté plein de softcore sur m6 joy et joan ce genre de trucs un souvenir trop bizarre mes parents à table avec un couple de vieux des amis à eux et moi dans la même pièce allongé sur le canapé à mater joy et joan personne faisait de commentaires j'étais super gêné et je bandais mais je pouvais pas me branler j'avais envie pourtant

après ça après la période softcore sur m6 et émissions sexy sur tf1 j'ai plus trop regardé de films de cul j'en ai jamais vu au ciné ni en sex-shop j'ai presque jamais acheté de dvd si j'en ai loué un c'était le tout premier dvd que j'aie loué quand j'ai acheté un lecteur c'était bidon enfin je me suis branlé quand même deux ou trois fois pendant les douze heures de location fallait bien rentabiliser et puis je l'ai ramené et j'ai plus jamais regardé que des films normaux sur le lecteur

j'ai du mal à dormir

j'ai souvent du mal à dormir en ce moment

il est quelle heure il est quatre heures

un jour ma mère a voulu m'étrangler j'ai senti ses mains sur ma gorge et puis trou noir

quand je suis revenu à moi j'étais plaqué au sol par mon père

ma mère se tenait le visage

j'ai compris que je lui avais mis un pain

je ne regrettais pas

je me retourne dans le lit

je cale ma bite bien contre mon bas-ventre

je ne regrettais pas ah ça non

mais je me souvenais de rien

je commence à me frotter machinalement

je suis à moitié en train de rêver

je pense à une fille qui entre dans ma chambre

qui vient me dire que c'est l'heure de se réveiller

en fait ma chambre c'est une chambre d'hôtel

la fille c'est une femme de chambre

je me frotte doucement le bas-ventre

j'ai les yeux fermés

j'ai des coups de sommeil qui durent une seconde ou deux

des bouts de rêve remplacent les images

au collège y avait un type

sa distraction principale c'était de me faire mettre dos contre un mur

ça se passait sous un escalier

il me disait de pas bouger

il prenait son élan

il courait il se jetait contre moi

j'étais entre sa graisse et le mur ça me faisait mal je me sentais humilié

il riait de moi les autres riaient aussi

et moi je riais aussi

je me frotte le bas-ventre

la fille soulève le drap

monsieur monsieur elle dit

elle passe la main sur mon dos

elle couvre mon dos de petits baisers doux

je me retourne

ho mais vous bandez monsieur vous vous sentez seul en ce moment

oui

oui

je vais vous aider monsieur je suis là pour ça

je vais t'aider petit cochon tu as envie que je t'aide

oui

tu as envie que je t'aide à jouir hein

sa main fraîche sur ma queue brûlante

je me branle un peu

je me branle vite

mais dans ma tête elle me branle lentement et me regarde dans les yeux

j'avais mal mais bon

j'étais trop con pour lui dire d'arrêter ou alors j'avais peur

mais non pourtant c'est même pas que j'avais peur

j'avais juste pas de conscience

ça semblait normal

je servais à ça

personne semblait trouver ça anormal

alors moi non plus

tu as envie de ma bouche

ho oui

sa bouche glisse le long de mon ventre

elle me prend entièrement dans sa bouche

je me branle plus vite

je me retourne pour me frotter

c'est bon

ça fait longtemps que j'ai pas eu envie de jouir de cette façon

elle me suce lentement

sa bouche avale toute ma queue

je suis au bord de jouir

tu veux jouir où mon cochon

dans ta bouche

elle avale

je jouis

hhhhrrhhmmm

elle avale tout

elle absorbe tout

elle me branle un peu je me retourne me branle pour me finir les dernières gouttes sur mon ventre sur sa langue elle me montre me fait des bisous sur le gland me branle un peu me suce le gland pour le nettoyer

c'est froid sous mes reins

fait chier

voilà

j'ai trop chaud

ça pue un peu

c'est mouillé et froid sur le matelas

j'ai les poils du bas-ventre collés

merde

merde

je suis fatigué maintenant

et aigri

il est quatre heures trente

je vais chercher du papier toilette

j'essuie un peu le matelas

le papier laisse des pluches

c'est humide et froid toujours

merde

je me recroqueville pour trouver une position au sec

je ferme les yeux

une fois une trousse

un connard l'a laissée tomber du bureau pour me faire chier

j'ai dit ramasse

il a dit rien à foutre

j'ai laissé la trousse jusqu'à la fin du cours

j'ai fait la gueule

j'ai pas ramassé je suis sorti en laissant là la trousse

dehors il m'a filé un chewing-gum

je lui ai jeté à la gueule

je lui ai dit à mon âge on a des principes ou on en a pas

j'avais douze ans

j'avais lu ça dans une bédé

il avait envie de m'en mettre une

il a rien fait

à midi j'ai été chercher ma trousse dans la salle de classe

elle y était plus

j'ai demandé à la prof

elle m'a engueulé

elle avait vu la scène

je suis sorti

il a fallu acheter une nouvelle trousse

et tout ce qu'il y avait dedans

j'étais en cinquième

bibliothèque

je regarde

autour de moi

c'est familier

la bibliothèque

la première fois

une dizaine douzaine d'années

quelque chose comme ça

je séchais un cours de sport

avec des copains

on est rentrés là-dedans

ah bon dieu le choc

c'est pas tellement les bouquins

non c'était autre chose

le fait qu’on pouvait rester ici

toute la journée

du matin au soir

juste lire

ou même pas

juste rester

invisible et muet

sourd

attendre le soir à l'abri

ça c'était bien

une grande découverte

ça ça m'a pas quitté

j'entre

là

je retrouve la sensation

je regarde autour de moi

personne me regarde

j'apprécie le silence

j'apprécie d'être invisible

il est dix heures quinze

la bibliothèque vient d'ouvrir

y a pas grand monde

quelques habitués

des vieux

des rebeux

un sdf

les employés qui rangent quelques trucs dans les rayonnages

mes pensées se ramollissent

le chauffage est à fond

je marche parmi les rayonnages

je vais au rayon science-fiction

puis je vais au rayon policiers

je vais voir les nouveautés

je marche

je vais voir les dvd

cette bibliothèque est plus grande que celle de mon enfance

la ville aussi est plus grande

je suis bien ici

avec le temps arrêté

je suis bien oui

je suis bien

je prends deux ou trois bédés

un peu toujours les mêmes que je relie tout le temps

je vais m'asseoir

j'ai envie de passer la journée ici

en même temps je sais que la faim me chassera

et qu'une fois dehors

une fois rassasié

je rentrerai chez moi me branler

j'ai plus envie de me branler

j'ai juste envie de rester ici

à lire des bédés

je lance caramail

je lance le chat

je regarde l'animation publicitaire pendant que le java script du chat charge

ma pensée flotte se déconnecte revient

je clique sur l'onglet connectés

je sélectionne sexe féminin

je sélectionne une recherche par ville

je tape les premières lettres de la ville

je lis la liste des pseudos

je-suce-tout-a-treize-ans

je clique sur dialogue

— salut.

elle m'éjecte

merde

je me déconnecte reconnecte patiente recherche reclique recherche elle est toujours là

— salut pourquoi tu m'as ignoré ? je veux juste discuter.

elle m'éjecte

remerde

je recommence tout connexion publicité attente sélection recherche dialogue

— bin quoi je veux juste discuter qu'est-ce qui va pas ?

elle m'éjecte pas

cool

— salut t'as quel âge ?

— 20.

je mens

— t'es en manque ?

— ouais. tu aimes sucer ?

— j'adore.

— tu veux qu'on se rencontre ?

— pkoi pas.

— chez toi ?

— non.

— où ça alors ?

— je peux pas sortir, je suis punie.

— ah ouais ? pourquoi ?

— captée en train de sucer.

— ah merde. par qui ?

— mes parents. je suçais mon cousin.

— ah merde.

— ouais.

— alors tu peux pas du tout sortir ?

— non.

— tu vas en cours ?

— ma mère m'accompagne et vient me chercher.

— tu veux me sucer en virtuel ?

— non j'aime que le vrai.

— je suis super excité là.

— moi aussi.

— tu te doigtes ?

— ouais.

— t'as vraiment 13 ans ?

— ouais.

— la vache…

— quoi ?

— c'est jeune pour sucer non ?

— elle est comment ta queue ?

— longue, douce et chaude.

— hmmmm…

— tu as envie de la prendre dans ta bouche ?

— ouais.

— décris-moi comment tu fais.

— non.

— allez, s'il te plaît.

elle m'éjecte

merde

merde

merde

j'insiste pas

je coupe caramail je vais aux chiottes

je n'ai aucune image particulière en tête juste une excitation physique je pense à une bouche une bouche épaisse qui va et vient et

eeetttt

hhhmmmmm

je jouis rapidement

je m'essuie

encore une journée de merde qui s'ajoute aux autres journées de merde qui s'accumulent par centaines par centaines j'ai le cœur qui bat un peu trop fort fait chier le virtuel j'ai envie de baiser en vrai de me faire sucer en vrai mais quoi comment faire je vais pas draguer quand même

je pourrais aller voir une pute

de toute façon maintenant c'est trop tard j'ai joui j'ai plus assez d'énergie pour faire ça

pour sortir rassembler assez de courage pour bander

je verrai ça demain

en attendant

en attendant je sais pas

j'ai faim

non j'ai pas trop faim

j'ai pas assez faim pour me préparer à bouffer en tout cas

j'ai la flemme de sortir

en même temps je me fais tellement chier ici que je vais sortir quand même

demain j'essaierai de choper une salope par internet

une nana qui veut bien me sucer

même si elle veut du fric je m'en fous

de toute façon mon blé j'en fais rien

j'en ai pas beaucoup mais j'en fais rien

j'enfile ma veste

je sors

il pleut un peu

le genre de pluie qui mouille à peine mais qui fait bien chier quand même

je marche plus ou moins sans but mais c'est pas comme si j'allais nulle part même en marchant sans but je vais toujours au même endroit soit la fnac soit la bibliothèque soit le marchand de journaux plus macdo

je vais jamais dans les parcs je vais jamais dans les autres magasins que fnac monoprix marchand de journaux je vais jamais nulle part ailleurs que là où je vais en permanence je ne rencontre personne de nouveau et ceux que je rencontre ne sont que des visages quand je croise dans la rue une tête familière je ne sais jamais où je l'ai déjà vue tout est tellement interchangeable fnac bibliothèque macdo je ne sais jamais où je vois les gens que je reconnais et eux ne se souviennent jamais de moi j'ai beau aller aux mêmes endroits presque tous les jours je suis complètement invisible les seules phrases qu'on échange n'ont aucun contenu juste des commandes des formules de politesse c'est tout c'est tout

la pluie s'arrête

il y a des nuages gris qui s'espacent dans le ciel

le ciel se teinte d'une couleur bleu-blanc très lumineuse

je me demande pourquoi je regarde le ciel

des pigeons se dispersent à mon approche

ils bouffaient des miettes sur le trottoir

je contourne un type qui me demande des sous je dis non j'ai pas de sous désolé

il me dit bonne journée il a un sourire déprimé je rentre dans le magasin devant lequel il fait la manche j'achète le dernier télérama le temps de faire la queue et j’ai honte d'avoir menti de devoir ressortir avec mon télérama l'air de vouloir dire regarde mon con regarde la valeur que j'accorde à ta personne je préfère acheter télérama plutôt que t'aider à bouffer je paie je sors je traverse la rue je change de trottoir pour ne pas avoir à affronter le regard du clochard

maintenant macdo

en couv de télérama c'est isabelle adjani

— salut.

— slt.

— tu es habillée comment ?

— string.

— hmmmmm. moi en boxer et tee-shirt noirs.

— hummmm.

en vrai je suis déjà à poil

je commence à bander

j’aime bien son pseudo

chatte.humide

— tu veux que je les enlève ?

— oui.

— ok. j'enlève d'abord mon tee-shirt. ensuite je fais glisser mon boxer à mes chevilles. je commence à bander.

— humm… j'aimerais te sucer.

je commence à me branler lentement

ma queue durcit très vite j'adore quand c'est la fille qui prend l'initiative

— hmmmmmm, avec plaisir… elle est toute chaude pour toi…

— avaler ta queue lentement…

j'essaie d'aller lentement je veux pas jouir trop vite

— hmmmmmmm… je te caresse les cheveux pendant que tu l'avales.

— tu me l'enfonces entier ds la bouche.

— ouiiiiiii…

— je pousse avec mon bassin…

— tu baises ma bouche et ça m'excite.

— ouiii…

— je fais des va-et-vient dans ta bouche comme dans une chatte ouverte et humide…

— ouiiiii

— mes couilles cognent contre ton menton.

... hmmmmm malaxe mes couilles s'il te plaît…

j'en peux plus je me branle très vite

je me masse les couilles de l'autre main

je dois cesser de me branler pour écrire

— ouiii.

— elles sont dures et pleines.

— baise-moi la bouche…

— ouiiii…

— tu vas de + en + vite…

— tu sens mon gland mouiller sur ta langue…

en vrai mon gland mouille déjà ça veut dire que je vais pas tarder à jouir ah non merde je veux pas pas tout de suite

— je le lèche.

je peux pas m'arrêter de me branler elle m'excite trop trop trop

merde

je commence à jouir

je comprime ma queue dans mon poing

je bloque toute respiration tout

deux grosses gouttes de sperme roulent vers mes couilles

ça se calme

l'orgasme bat à mes tempes

je débande un petit peu je suis super excité

j'écris pour me détendre

— hmmm ouiiii… je sors ma queue de ta bouche, pour que tu puisses bien la lécher.

— je la lèche sur toute la longueur, j'aspire tes couilles.

— hooooo j'adore ça…

j'essaie de pas me branler

je peux pas empêcher ma main

je me touche sans me branler

— je les suce et te branle en même temps.

— mes couilles durcissent de plus en plus. ma queue est de plus en plus chaude hmmmm.

— je recommence à te sucer.

— je gémis.

je recommence à me branler je sens déjà l'orgasme monter ça va être irrépressible

— je lèche bien ton gland, je l'aspire. mes lèvres sont bien serrées sur ta bite.

— ho ouiiii. je fais des va-et-vient.

— serrées comme une chatte…

— j'accélère les va-et-vient… hummmm ouiii…

j'ai envie de jouir…

je me branle à fond j'ai plus conscience de rien que sa bouche sa bouche humide chaude qui me fait du bien du bien hmmmm hhhmmmmmm rrrhrhrhrrrrrr

— je te pompe à fond.

j'écris en tremblant je suis fébrile surexcité

— ouiiiii…

— je veux avaler ton sperme…

je fais une pause j'écris pour ne pas trop me branler j'ai la queue qui palpite dans tout mon corps je transpire j'ai les couilles dures j'en peux plus c'est trop bon rrrhhrhrhr

— je ne contrôle plus mes mouvements… ça monnntteeeee…

— je m'enfonce en toi en gémissant…

— ho oui tu me défonces la gorge.

— ouiiiiiii…

— ça viennntttttttt…

— hooooooooo.

— vas-y.

— ouiiiiiiii… je jouisssssss.

je me relève d'un bond je vais aux chiottes sans cesser de me branler je jouis brutalement y en a sur la cuvette sur le sol sur mes mains partout

grosse pression grosse quantité

hhhhmhmmmmmmmmmm

je m'essuie

le cœur battant

battant vite fort

à mes tempes

dans mon ventre

coulées de sueur

les couilles encore dures

la queue encore sensible

je me frotte le gland avec le papier toilette

je gémis

les yeux fermés

les jambes coupées

ça reflue

ça bat moins fort

ça palpite moins sensible

ça mollit

je tire la chasse

je suis épuisé

je suis bien

repu

je retourne à l'ordi

— je pompe ton jus.

— tu sens mon sperme tout chaud…

— je bois tout… c bon.

je me déconnecte

je regarde les indicateurs de téléchargement sur la fenêtre de soulseek

des images

des films

beaucoup d'images

peu de films

des webcams

beaucoup de merde dans les webcams

beaucoup de déchets beaucoup de trucs pas du tout amateurs

je regarde le téléchargement avancer

les paquets d'octets s'accumuler les uns aux autres

je suis fatigué

je ne suis pas vraiment excité

des minutes s'écoulent je ne fais rien

j'ai passé toute la soirée sur le site de christine young

live show merdique mais je peux pas m'empêcher

visionnage des nouvelles vidéos

elles sont bien

je me suis beaucoup branlé

quatre fois

trois fois au moins

peut-être quatre fois

j'avais mal à la bite

même maintenant quand je m'assieds ça me fait mal aux couilles et à la bite

j'ai la queue lourde et épaisse

quand je pissais ce matin ça faisait des fourmis

il faut que je me calme un peu

il faut vraiment que je me calme

en général je veux dire

je vois plus personne

bon ça me manque pas

c'est ça l'inquiétant

ça me manque pas de voir des gens

je continue à bloquer les indicateurs de téléchargement

les pourcentages avancent

je suis mou

c'est malsain de parler à si peu de gens

les autres eux ils doivent trouver ça malsain

mais oui mais voilà mais comment ils peuvent savoir

bah on s'en fout

j'ai des amis

j'en ai

je vais juste pas les voir

et eux non plus viennent pas me voir

c'est tout

c'est pas grave

peut-être ça veut dire que j’ai plus d’amis

la question m’intéresse pas

non ça m’intéresse pas

je me gratte la cuisse

je regarde autour de moi

les pourcentages avancent

y a une webcam qui est prête

je la lance

le window media player s'ouvre

petit temps de chargement sur le window media player

je regarde la barre encore sans penser à rien d'autre

les images de la webcam d'il y a quelque temps

l'orgasme de cinquante secondes

la fille de seize ans

d'y repenser je bande

j'ai envie de revoir ça

pendant que ça charge je retourne sur la fenêtre soulseek

je lance webcam orgasm comme requête

je me souviens du nom

j'ai pas de mal à retrouver le bon truc dans la liste des réponses

voilà

je télécharge

je reviens au window media player

c'est presque chargé

ça y est c'est chargé

c'est parti

je sors ma bite machinalement

je pense aux cons dans les cinémas qui sortent leur pop-corn

moi ma bite c'est pareil de penser à ça ça me coupe l'envie

merde

déjà que je suis pas en super forme

bon

c'est une fille filmée de face

elle est à poil

elle doit avoir dix-sept ans un peu grasse

des beaux seins

image dégueulasse qualité webcam de merde

elle sourit

elle se caresse les seins

derrière décor typique de chambre d'ado poster de marylin manson et d'autres trucs que je connais pas

musique genre néométal

son pourri étouffé

l'image est un peu grise

la fille envoie des bisous à la caméra

elle est mignonne naturelle et tout

ça me plaît

elle ouvre les cuisses

elles se penche vers la caméra elle l'incline un peu pour qu'on voie mieux

elle a la chatte épilée les lèvres un peu grasses j'aime ça

elle se masse le clito

elle coupe la musique

on l'entend gémir un peu

elle fait passer ses jambes par-dessus les accoudoirs de son fauteuil de bureau

elle plante deux doigts dans sa chatte

elle se doigte en gémissant

je me branle c'est bon putain c'est bon

elle arrête de se doigter se penche vers la cam la redresse on voit tout son corps elle se doigte plus vite elle a la tête renversée en arrière elle gémit elle halète

elle cesse de se doigter

elle se penche sous le bureau

elle prend un objet oblong emballé dans du papier

elle déballe c'est un gode couleur chair

elle le suce en se massant le clito

elle commence à se goder

elle le pousse fort

elle y va comme une salope

elle crie la bouche bien ouverte donne des coups de bassin

elle maintient enfoncé le gode qui vibre dans sa chatte de son autre main se malaxe le clito elle en peut plus moi non plus moi non plus moi non pluuuusssssss

l'image coupe

je vais finir de me branler aux chiottes jouir vite et fort des frissons dans les reins tout le dos

je reviens

l'icône soulseek clignote

j'ai un message

je lis

wanna see more ? ;-)

je tape

— yes of course.

— it's my gf do you want see her suck me ?

— yes.

— ok hold on.

— tk you.

— just pick what you want in my list.

— very nice.

— you're welcome. the best videos with my gf are those named gfxxx.

— okay, tk you.

— welcome.

je vais dans sa liste

il y a cinq mpeg intitulés gfxxx 001 à 005

je les prends tous les cinq

je télécharge

je regarde une nouvelle fois la première

elle est vraiment super excitante

entre-temps l'orgasme que je voulais revoir est arrivé

je le revois

ça me fait presque rebander

le son bon dieu le son

ses gémissements

hhmmm

ma queue est molle et fatiguée mais je sens encore des petits tressaillements d'excitation

j'ai aussi un gros coup de barre consécutif à l'orgasme

je laisse télécharger tranquille

je vais m'allonger sur le lit

je sens que je vais m'endormir illico

j'ai cinq fichiers vidéo téléchargés

je les lance en file ça fait presque dix minutes non-stop

première vidéo c'est la même fille

elle sourit

la même chatte épilée les mêmes seins

voilà je bande ça y est

ça y est je me branle

elle fait des trucs toute seule d'abord

une voix off lui parle c'est pas très compréhensible

nine inch nails musique d'ambiance plutôt brouhaha en fait

elle répond elle rigole

elle écarte les cuisses au max elle écarte les lèvres au max je vois tout de la chatte

elle regarde la cam en riant les yeux brillants

qualité d'image pourrie pas grave c'est bien quand même

elle se passe la langue sur les lèvres

elle a une belle bouche j'aimerais qu'elle suce

elle maintient ses lèvres écartées d'une main de l'autre se caresse le clito

je me branle c'est ni bon ni pas bon c'est comme manger pisser comme d'habitude

je bande comme il faut mais je sais pas y a un truc une pensée parasite

elle se doigte en riant voix off rires nine inch nails elle a l'air heureuse de faire ça c'est cool ça c'est chouette je me demande il y a combien de temps que cette cam a été enregistrée si ça se trouve la fille a changé maintenant si ça se trouve elle veut plus qu'on mate ça

je me branle par habitude je me branle quelque chose me gêne la lassitude quelque chose comme ça mais ça m'empêche pas de bander ça non ça m'empêche pas de prendre du plaisir à voir cette fille s'enfoncer des doigts dans la chatte ça non

noir

deuxième vidéo

caméra réglée plan plus large

image son meilleurs probable changement

la fille est un peu différente un peu plus vieille je pense un peu plus maigre aussi

il y a un type de profil coupé au-dessus du cou

la fille est assise de profil elle suce le type il a une bite très longue une bite d'acteur porno elle la prend entièrement dans sa bouche elle la fait entièrement disparaître il n'y a pas de musique juste les grognements du type les bruits de salive les bruits de succion j'en peux plus ça fait trois ou quatre minutes de vidéo je me branle oubliées les pensées parasites les bruits de succion les yeux fermés de la fille la bite qui entre et sort de sa bouche je vais jouir je comme d'hab toilettes humpf humpf gicle gicle gicle queue inclinée vers le fond de la cuvette cœur qui s'affole qui ralentit papier toilette bruit de la chasse d'eau c'est fini l'ordi est noir la deuxième vidéo est terminée

je suis un peu fatigué enfin c'est classique

je mets de la musique du trip hop un truc qui vient d'une compil c'est mou

j'ai ni envie de rester ni envie de sortir magazine macdo fnac bibliothèque non merde y en a marre

toujours la même chose toujours la même merde

je renifle ma main la paume de ma main ça sent la sueur ça sent le sperme un peu je vais m'asseoir je me sens terne exténué je me passe la main dans les cheveux j'attends j'attends quoi je sais pas j'ai envie de voir les trois autres vidéos envie mais pas trop en même temps je décide de sortir finalement je sors chaussures blouson clé porte escaliers dehors l'air est vif frais il y a des gens je regarde les gens ils n'ont pas l'air très heureux ils regardent les vitrines font des commentaires sur les prix ils se tiennent pas la main ils tiennent des sacs il y en a qui ont un walkman sur les oreilles ils sont bien habillés ça me fait drôle de circuler comme ça parmi eux

christine young trente minutes deux masturbations

sexe virtuel sur caramail trois heures trente minutes pas de masturbation

collecte d'images sur soulseek vingt-cinq minutes une masturbation

queue douloureuse

couilles lourdes

sortie bibliothèque macdo fnac

maintenant je suis devant les trois vidéos restant

wanna see more bin oui

je lance

déjà à la place de la meuf y a le type

je fronce les sourcils

il tend la main vers la cam la déplace

la fille est de côté ligotée

ligotée de cuir elle sourit à la cam elle sort la langue elle la passe sur ses lèvres

elle est nue les jambes écartées la cam bouge pour me montrer les entraves elle peut pas bouger pas bouger du tout écartelée ligotée de cuir l'air contente

la cam arrête de bouger le type à poil queue dressée entre dans le champ il dit un truc j'entends pas bien y a fuck et bitch dans sa phrase la fille ouvre la bouche docile le type lui attrape la tête lui tire les cheveux elle fait la grimace elle s'empale la bouche sur la queue du type il lui baise la bouche c'est rapide et violent j'entends le type grogner dire bitch bitch de temps en temps la fille fait des bruits de gorge de temps en temps la grimace elle tousse la queue complètement enfoncée dans sa gorge il lui fout une claque sur le crâne s'enfonce encore plus yeeeeah il grogne yeeeeah voix de gorge elle a les larmes aux yeux elle suffoque un peu j'oublie de me branler ébahi je regarde ma queue je bande pas vraiment lui par contre il est prêt à jouir il sort brusquement sa queue de la bouche de la fille la fille elle est toute rouge elle tousse un peu elle est au bord de gerber on dirait les yeux pleins de larmes elle prend pas trop son pied il lui tape sa queue contre le visage elle tire la langue il se branle vite grogne jouit sur sa langue ses joues ses yeux tape encore sa queue l'essuie finit de jouir l'essuie dans les cheveux de la fille il lui fout des claques derrière le crâne quand il essuie sa queue ça coupe

noir

je me branle pas

wanna see more il reste deux films

je sais pas si j'ai envie de les lancer

je vais voir sur soulseek ce qui se télécharge

des lesbiennes des teens qui se godent

un vieux message du mec

— hello u enjoyed the movies ? wanna see more ?

— hmmm, more what ?

pause

pause

le type est là

il répond finalement

— more hardcore.

— i don't know.

— if you want, i got it. very sexy. you'll like it.

— ok.

— in my list it's named hardcore_jenny.

— tk you.

— welcome.

je vais voir

je rêvasse un moment devant le nom des fichiers

j'ai comme une petite boule dans le ventre

je le sens mal mais je prends quand même

après tout hein

je vais sur le site de christine young

juste devant moi à macdo y a un italien avec ses deux gosses ils parlent italien les deux gosses se ressemblent énormément mais pas du tout à leur père ils sont blonds les cheveux légers et au bol comme dans une pub pour kinder bueno un des deux est un peu plus grand que l'autre il porte des lunettes ils sont habillés presque pareil sur le plateau y a deux boîtes de trucs au poulet le mec attend ses deux frites et ses deux boissons il parle italien aux mômes il leur demande d'aller se poser à une table vide pour pas se la faire griller je comprends pas l'italien mais c'est trop clair que c'est ça qu'il dit le mec

y a un gamin le plus grand qui va à une table puis revient le type lui dit blablabla en faisant ce truc avec les mains ce truc typiquement stéréotypé italien il dirait presque ma qué je souris le gamin y retourne le mec dit à l'autre gamin le petit d'y aller le petit fait un mètre en arrière revient se cramponne au comptoir le grand revient et ça continue comme ça jusqu'à ce que les frites et les boissons arrivent c'est un sketch j'adore le grand repart le petit va à mi-chemin du père et de la table revient le père l'engueule refait ce truc avec la main le grand revient le père s'adresse au grand qui s'adresse au petit il le tire par la manche le père dit allez allez un truc dans le genre le petit suit le grand à mi-chemin crac il lâche il revient au comptoir s'agrippe et parle à son père comme si de rien n'était le grand revient enfin les frites et les cocas arrivent je suis un peu déçu c'est déjà fini

moi je commande aussi un maxi menu 280 avec frites coca je vais m'en foutre plein le bide en lisant les inrocks

les inrocks c'est pas super intéressant john peel est mort je m'en fous un peu en plus y a même pas d'interview de bernard lenoir deux pages sur john peel qu'est mort et deux pages sur les vingt ans ou chaipasquoi du porno à la télé une photo intello des textes chiants

le 280 c'est génial à bouffer avec des frites j’enfourne en même temps une bouchée de 280 et trois ou quatre frites bien chaudes bon ça fait une bouche énorme mais les goûts vont super bien ensemble

je bouffe et je lis

dehors je marche un peu je me promène il fait pas mauvais

je passe devant une église un type fait la manche une file de gamins de l'âge des deux mômes du macdo passe encadrée par une instit devant une instit derrière le clodo interpelle un gamin je comprends pas ce qu'il dit il rigole le gamin se retourne le clodo dit un truc incompréhensible encore et puis le mot zorro le gamin le regarde l'instit le rappelle à l'ordre allez on se dépêche et puis foudroie le clodo du regard lui il capte rien il continue à dire zorro zorro dans des bouillies de phrases il rigole je m'éloigne

je me dis que quand même c'est vrai j'avais jamais pensé à ça qu'un clodo il ait pas le droit de s'adresser aux mômes l'instit elle était vraiment flippée genre pédophile voleur d'enfants j'en sais rien moi

pourtant le mec avait l'air inoffensif

je continue ma promenade mais rien de terrible ne se produit

les trois dernières vidéos

ensuite c'est supposé être plus hardcore

je sais pas si j'aime vraiment quand c'est trop trash

je vais bien voir

je suis en tee-shirt pas de caleçon

j'enlève mon tee-shirt

je me renifle sous les bras je transpire j'aime l'odeur de ma transpiration c'est érotique

bon faut que j'arrête

je me sens quand même un peu ridicule alors j'arrête

je lance le window media player

dehors il fait jour et il fait chaud

dedans ça sent la poubelle un peu

je commence à me caresser les couilles

mais ça aussi je trouve ça ridicule

je me branle de façon plus conventionnelle

première vidéo onze minutes

chiante à mourir je passe des bouts en accéléré je me branle plus je bande pas

juste la fille et le mec qui baisent devant la webcam

juste ils baisent dans toutes les positions

je me cale sur la fin le mec se finit dans la bouche puis sur le visage de la fille il éjacule beaucoup il en fout partout elle rigole elle se pourlèche les babines genre j'en veux encore elle regarde la caméra d'un air excité excitant je le prends en plein dans les yeux je veux jouir maintenant maintenant j'accélère je jouis sur moi tant pis plein mon bas-ventre mes cuisses ma main m'en fous je veux rester accroché à ce regard

noir

le sperme commence à couler

je pue la sueur

je vais me doucher

l'avant-dernière vidéo pour une autre fois

je vais juste sur le site de christine young pour voir la date du prochain live show

il y a une nouvelle vidéo

je la télécharge

je me demande si je vais pouvoir bander encore

je commence à regarder

guest

il se désape

elle commence à le sucer il bande un peu mou elle le lèche de partout avec gourmandise

j'ai du mal à bander fait vraiment trop chaud

j'arrête les frais

demain demain plutôt

je vais un moment sur internet

des sites de musique des sites à la con je perds du temps un peu de temps

je vais sur le site d'allociné

histoire de voir

s'il y a des films potables

y a rien de terrible

y a le jour d'après

je peux toujours aller voir ça en plus c'est avec le jeune qui jouait dans donny darko il joue pas mal lui

pourquoi pas alors

tiens y a aussi bilbo

je sors du film content la chaleur ça fait bizarre

bilbo ça le change pas tellement de son rôle finalement

je regarde dehors autour de moi un peu hébété

ça me fait toujours ça quand je sors d'un film

et maintenant quoi faire

il est cinq heures et demie

il fait toujours aussi chaud

traîner en ville

macdo fnac virgin fnac

dépenser un peu de fric début du mois

acheter un ou deux cd dvd

si j'allais au sex-shop acheter un dvd de cul

bof non

ou voir les putes

dans l'après-midi je sais pas trop où il y en a

des putes

non macdo fnac virgin c'est un bon programme

de toute façon avec ce que je me branle les putes bof

je me dirige vers la fnac

c'est climatisé c'est cool

avant-dernière vidéo

je suis à poil devant l'ordi

excité un peu

je me caresse la queue

je sens la transpiration

il est trois heures du matin

j'ai passé l'après-midi sur caramail je me suis branlé une fois le reste du temps course frénétique d'un pseudo à l'autre gros sentiment de vide soirée dehors cinéma quick au lieu de macdo le quick est plus près ensuite soirée christine young show elle a beaucoup chatté avec les mecs raconté beaucoup de conneries puis s'est godée dix minutes ça a duré dix minutes je lui ai demandé un moment de branler le gode entre ses seins et puis de le sucer elle l'a fait mais pas longtemps c'est à ce moment que j'ai été jouir retour à l'ordi environ onze heures du soir rien foutu du tout surfé comme un con parlé de cul sur caramail mais pas excité du tout de toute façon pas grand monde d'intéressant pourquoi je pense à ça moi c'est vrai que ma vie en ce moment bon bof je fais rien je pense à rien j'ai envie de rien en même temps y a pas vraiment de quoi déprimer enfin si peut-être un peu j'ai pas sommeil j'ai pas faim j'ai pas envie de grand-chose

ah ça y est c'est téléchargé

tiens ça fait presque une minute que je me caresse la queue et que je bande

c'est marrant

je me frotte un peu le bout du gland pour ressentir des petites décharges d'excitation

ça marche

je pousse un petit soupir

je trouve toujours ça un peu absurde de soupirer tout seul mais je peux pas m'en empêcher

la vidéo commence

la fille est attachée sur une chaise en cuir

il y a des lampes qui l'éclairent brutalement

pas de musique

la définition est meilleure

elle est assise jambes écartées sur la chaise elle se tortille elle gémit

un type habillé sm à mort cuir latex cagoule tout le merdier entre dans le champ

merde un truc sm ça me saoule le sm

il libère un bras à la fille il l'attache autrement il l'attache de manière à ce qu'elle puisse se doigter

elle commence à se doigter en gémissant le type sort du champ

la mise en scène sm est bidon comme d'hab mais les gémissements de la fille sont super bons la fille c'est la même que sur les autres vidéos elle est belle comme ça et sa voix me rend dingue

le type entre de nouveau dans le champ

elle se caresse le clito vite et fort elle halète

ho putain c'est trop bon ces halètements je veux pas jouir maintenant moi merde merde merde

je m'arrête de me branler presque trop tard

le type lui enlève la cagoule lui fout une grosse baffe elle tombe presque de sa chaise

oh merde

ma bite mollit d'un coup

elle gémit toujours elle recommence à se doigter

elle saigne de la bouche

le type sort un couteau

ho merde merde

la fille se plante des doigts

le type lui taille le visage

je blêmis

ho merdemerdemerde

elle a le visage barbouillé de sang

ho putain merdemerdemerdeputain

il lui tend un gode

elle le lèche il est plein de salive de sang

elle l'enfonce entre ses cuisses elle se tortille donne des coups de bassin elle a le visage ensanglanté

elle gémit très fort elle est sur le point de jouir

moi je recommence à bander

je pose ma main sur ma queue pour me branler le type sort sa queue commence à la frotter sur le visage ma queue à moi mollit la sienne durcit

fin de la vidéo

ho putain la vache

je suis fébrile un peu pâle je crois j'ai le cœur qui bat trop vite j'ai de l'adrénaline du stress tout ça je lance la dernière vidéo

enfin non pas la dernière y a les vraiment hardcore qui ont commencé à arriver

merde je sais pas si je vais les regarder

l'image

elle est allongée

habillée en latex combi de latex qui laisse juste voir sa bouche ses yeux ses seins sa chatte ses cheveux étalés en corolle sous sa nuque elle est allongée sur un lit écartelée des menottes poignets pieds de lit chevilles pieds de lit elle peut pas bouger du tout il y a trois types qui entrent dans le champ un black et deux blancs un des deux blancs c'est le mec de d'habitude ils sont à poil pas du tout sm ni rien je ne bande pas trop pour l'instant ils baisent la fille à trois un dans sa chatte un dans sa bouche l'autre se branle lui tape le visage avec sa queue ils tournent ils alternent ils la bourrent violemment elle pousse des gémissements étouffés c'est pas très excitant je passe en accéléré à la fin ils se branlent tous les trois et lui éjaculent tous les trois sur les seins la combi les yeux la bouche ils la détachent elle s'essuie le visage lèche ses doigts s'agenouille devant les trois mecs nettoie leurs queues avec la langue hyper soumise j'aime pas trop fin de la vidéo

en même temps je suis super excité je vais sur le site de christine young je lance un début de vidéo elle joue au ping-pong avec trois copines à elle ça tourne en partouze lesbienne je mets même pas cinq minutes à atteindre l'orgasme je jouis violemment j'en ai mal à la queue après j'ai sommeil

les vidéos hardcore j'y pense avant de m'endormir putain qu'est-ce qu'ils vont faire

la meuf qui saignait et qui prenait son pied je repense à cette autre vidéo où une chinoise se faisait chier dans la bouche je m'endors

au réveil je pense à la fille je me lève j'allume l'ordi

y a cinq vidéos téléchargées sous le nomhardcore_jenny#1 etc

je lance la première

la fille est en levrette le cul tourné vers la caméra et elle se gode en gémissant

elle est complètement nue son dos est superbe elle a les cuisses bien écartées on voit tout le gode entrer sortir les seins qui ballottent les cheveux qui s'agitent avec la tête les gémissements sont super excitants je bande aussitôt en plus c'est le matin j'ai des petits frétillements d'excitation dans la queue elle se gode à fond généreusement en criant en lançant la tête en roulant du cul et du bassin elle se gode d'une main de l'autre elle se tient au sol

elle s'allonge cambrée à mort la tête contre le sol en criant gémissant elle relève son cul sa chatte elle écarte ses cuisses à fond elle se gode fort de son autre main elle se caresse le cul s'écarte le trou du cul se doigte le cul crie crie crie putain de merde je vais jouir je me rends compte d'un coup que je me branle super vite super fort aaarrrrrhhhhh j'en peux plus merdddeeeeeee je fais une pause je lâche ma queue je suis essoufflé j'ai trop envie de jouir j'en peux plus merde

le type entre dans le champ la fouette ça siffle ça claque je me fige elle encaisse les coups en gémissant fort elle continue à se goder le fouet la zèbre sur le dos le cul elle jouit elle éjacule elle crie fort un râle discontinu coupé de cris aigus le type fouette fouette fouette je me branle hhmmmmm raaaaahhhhhh je me jouis dessus je continue à me branler elle finit de jouir sous les coups de fouet elle se gode même plus elle a éjaculé un liquide clair maintenant que j’ai joui j'en veux encore encore elle tourne sa tête vers la cam je continue à branler ma queue molle et pleine de foutre je masse mes couilles j'ai trop envie de jouir de nouveau j'ai jamais été autant excité sa lèvre est enflée ses yeux sont épanouis elle vient de jouir vraiment jouir c'est clair elle présente sa chatte au fouet elle reçoit quelques petits coups qui lui arrachent des gémissements elle se caresse le clito en même temps elle embrasse vers la caméra ça me fait repartir je sens ma queue gonfler je lance la #2

elle charge je me branle vite pour me faire repartir

la vidéo commence

il y a dix mecs qui se branlent autour de la fille qui est à genoux sur le sol

ses seins ses cuisses sa chatte sont zébrés son visage est tuméfié c'est malsain

elle prend des queues dans sa bouche les suce tour à tour les autres se branlent jouissent sur son visage sur ses cheveux ça dure dix minutes comme ça ils jouissent tous sur elle recommencent à se branler elle suce avale recrache au bout de dix minutes elle est couverte de sperme les cheveux en sont pleins le visage aussi elle se lèche elle s'essuie amoureusement elle embrasse les couilles les glands les bites des mecs heureuse et soumise son visage couvert de bleus

j'ai pas bandé je me sens pas très bien je me sens excité et mal à l'aise j'aime pas trop ça je coupe le window media player il reste deux vidéos pas maintenant je vais sur le site de christine young mais au dernier moment ça me dit rien j'éteins l'ordi j'ai plutôt envie de sortir

je vais à la fenêtre j'ouvre les rideaux

il pleut pluie chaude

je sors il fait bon

je me sens bizarre vraiment

je marche j'ai encore les images de la fille dans la tête j'ai les images censurées sans les blessures les bleus tout ça ces images-là m'excitent je bande en marchant

d'un coup j'ai super envie de me branler

je suis excité à mort je marche jusqu'aux chiottes publiques j'accélère

j'entre dans une cabine

je m'agenouille je sors ma queue elle est dure je me branle très vite très vite j'imagine que je jouis sur le visage de la fille le visage plein de bleus j'éjacule en poussant un râle merde on m'a entendu j'éjacule des jets épais rraaahhhhhh la fille se prend tout sur le visage elle gémit elle se tartine mon sperme elle m'embrasse le gland

hhhhmmmmmmmmmm

ça va mieux

je sors des chiottes

il pleut toujours pluie chaude

il fait jour

le ciel gris acier des nuages blancs très découpés

je marche en direction de la fnac

j'entre pas finalement je reviens sur mes pas

je marche dans les rues piétonnes sous la pluie tiède

les gouttes me coulent sur le front c'est agréable

je suis un peu déconnecté

je regarde les gens

je suis un peu triste un peu cafardeux

je regarde les boutiques les gens les gens entrer et sortir des boutiques

les parapluies les couples les mains

je me sens pas très bien

#3

#4

#5

toujours un peu la même chose douche de sperme fouet bondage la fille prend son pied le mec aussi

deux ou trois conversations avec lui

il a quand même l'air un peu paumé le gars je vire les fichiers c'est pas si terrible finalement mais ça donne l’idée de lancer des recherches sur des trucs space

au fil des jours

boîtes de coca vides dans ma poubelle

le lit défait pas fait depuis des jours et des jours les draps pas changés depuis au moins un mois

je passe du temps beaucoup de temps sur soulseek

critères de recherche à la con

obèses vieilles nains handicapés plein de trucs

zoophilie scato uro

etc

j'y passe des heures rechercher télécharger mater

pas du tout excitant fascinant ça oui

je teste des combinaisons

midget nazi blowjob big

je tombe sur un film où des nains habillés en officiers ss taillent des pipes à des blacks qui ont des bites énormes

n'importe quoi c'est la foire au monstre permanente le freak show non-stop

j'ai les yeux qui piquent un peu

la tête lourde je manque de sommeil

dans ma corbeille à papier il y a des emballages de club sandwichs qui s'entassent

j'achète plus que ça et du coca

à monoprix

tout mon rmi y passe on est le seize je vais bouffer des pâtes blanches tout le reste du mois faut être con

j'ai la flemme de tout

sauf mater ces trucs

six heures et quart

je me suis pas encore couché

j'ai dû télécharger mater virer au moins une cinquantaine de films peut-être trois cents images

des mongoliens qui font des cunis à des vieilles de soixante-dix ans

des gouines de deux cents kilos qui se godent

des filles habillées latex qui branlent des bergers allemands

un vieil idiot du village qui encule un mouton

trois filles qui sucent un mec en fauteuil roulant

une fille qui suce un cheval et le cheval qui lui fait un facial

un nain qui encule une chinoise au cul super serré

une vieille avec un gode ceinture qui baise une ado de seize dix-sept ans et ensuite l'ado qui lui pisse dans la bouche

de temps en temps je vais sur le site de christine young je me branle un peu sur du cul normal

des gouines qui font des soixante-neuf pendant leurs règles

les images restent confusément comme des restes de rêves et se mélangent

je clique bouton droit pour voir les fichiers en partage d'un type

il y a un dossier appelé bizarre porno

j'ouvre

plein de dossiers thématiques

règles obèses vieilles transsexuels vieux cadavres animaux scato uro nains bukkake vomi godes géants head-fucking handicapés mongoliens mutilés défigurés viols mineurs

je chope plein de trucs dans les autres catégories des tas d'images de vidéos peut-être une soixantaine

je type m'envoie un message dans la fenêtre de dialogue

— hé vas-y mollo mec y a d'autres personnes qui veulent dld :)))

— ah ok désolé

— pas de pb

je retourne dans la fenêtre de téléchargement j'en vire la plupart j'en garde qu'une dizaine

je vais dans viols y a plusieurs vidéos je choisis boite_ de_ nuit on verra bien

je retourne sur le site de christine young

la vidéo est de qualité très médiocre

le son complètement assourdi

le cadrage pourri genre caméra planquée dans la poche

le son c'est une musique de club genre jungle

la caméra balade un peu partout sur le dancefloor des gens s'agitent lumière rougeâtre

la caméra remonte filme le mec qui la tient il fait un sourire à la con il a une tête de con

la caméra bouge encore pour filmer son pote il est un peu pareil il fait un v avec ses deux doigts et un sourire et puis il fait un rond avec son pouce et son index et il y passe l'index de son autre main il tire la langue et l’agite comme s’il simulait un cuni

la cam redescend se planquer dans une poche

ça me saoule un peu

j'ai pas envie de ça maintenant je coupe la vidéo et je vais sur caramail

recherche comme d'hab

bien-lisse doit être pas mal

— salut tu as quel âge ?

— slt 16.

— ça veut dire quoi ton pseudo ?

— que mon pubis est rasé.

— hmmmmm… tu es habillée comment là ?

— non.

— non quoi ?

— je suis nue, j'ai juste mes grandes chaussettes blanches dentelle.

une pause

— vous aimez les grandes chaussettes blanches en dentelle qui montent sous les genoux ?

— hmmm ouiiiii.

— ma mère vient juste de me les acheter elle me les a fait essayer.

— hmmmm… c'est très sexy tout ça.

— j'aime pas trop mais elle veut que je mette ça.

— elle te regarde les mettre ?

— oui ou elle me les met.

— tu aimes bien les porter toi ?

— ben pas les collants blancs à mon âge mais bon…

— tu préférerais porter quoi ?

— jean.

— pkoi tu as le pubis rasé ? tu aimes ça ?

— c'est elle qui me rase.

— et ça t'excite qu'elle te rase ?

— oui.

— elle fait d'autres trucs qui t'excitent ?

— non.

— tu es en train de te caresser là ?

— oui.

— hhmmmmm… tu veux bien mettre tes collants blancs ?

— je crois que ma mère va venir me les faire mettre.

— elle te regarde te masturber des fois ?

— oui.

— ça te plaît ?

— oui.

— et elle te touche ?

— non.

— ok décris-moi comment tu te masturbes.

— je m'enfile un doigt.

— hhmmmm… tu te caresses le clito ?

— oui.

— hhhmmmmm…

— 1 min, ma mère arrive.

— ok préviens-moi quand tu es de retour.

pause

j’entretiens mon érection en me caressant à travers le caleçon

je suis un peu rêveur

— je suis là.

— ta mère est toujours là ?

— pas loin.

— elle fait quoi ? toi tu es toujours nue ?

— et elle se prépare pour sortir elle m'a mis mes collants blancs.

— tu es excitée ?

— oui.

— masturbe-toi.

— en plus elle a juste ses bas noirs et ses sandales à talons.

— tu te masturbes ?

— oui.

— ta mère elle fait quoi ?

— elle va d'une pièce à l'autre.

— t'as pas peur qu'elle te surprenne ?

— elle sait que j'aime me masturber.

— hhhmmmmmmm.

— franchement, là, je suis qd même excitée et qd je vois ma mère toute nue avec ses bas noirs…

— tu as envie d'elle ?

— oui.

— tu as déjà fait quelque chose avec elle ?

longue pause

— tu es là ?

bien-lisse est déconnectée

je passe un moment à aller et venir sur le chat pour voir si elle revient

je ne me suis pas masturbé pendant le dialogue mais j'ai bandé tout le temps

je bande encore

je suis sur les nerfs

je commence à me masturber

je vais continuer assis sur les chiottes

je l'imagine me sucer comme elle disait

ma main qui maintient sa tête qui va et vient sur ma queue qui s'enfonce au fond de sa gorge hhmmmmm j'accélère sa mère qui regarde qui se doigte la fille les collants blancs qui crissent sa chatte lisse et mouillée mes doigts dans sa chatte étroite ma queue tout entière dans sa bouche hhhhmmmm hhhmhmmhmhmhhmh j'accélèèèèrrreeeee la mère se gode en criant la fille gémit bouche pleiinnneeeee hhhhhmhmmmmmm je jouiiiissssssss

plitch plitch plitch au fond des chiottes

encore encore encore

plitch

hhhmmmm

je me rhabille

je repense au dialogue

j'y repense un moment vrai pas vrai tout ça

et puis finalement je m'en fous de trancher vrai pas vrai ça change quoi

j'y repense un peu à la fin j'arrête d'y penser

je sors je vais à la fnac

je rentre je me fais chier un peu je déprime un peu je ressors je vais au cinéma je vais bouffer je me couche la journée laisse très peu de souvenirs je suis dans mon lit un peu déprimé j'ai envie d'une présence j'ai un peu une boule au ventre je me tourne sur le ventre la chaleur d'une fille même pas de sexe non juste sentir un corps à côté du mien combien de temps que c'est pas arrivé pffff ça me fait chier de déprimer merde des mois des mois presque un an presque un an une fille là allongée près de moi son souffle sur mon cou sa main posée sur mes reins je commence à me frotter le bas-ventre contre le matelas ça gonfle des petites décharges de plaisir toujours la boule au ventre les cheveux de ma copine qui frôlent mes épaules sa main commence à me caresser je me frotte un peu plus fort c'est tendre mais la boule au ventre la boule dans la gorge aussi j'ai les yeux fermés sa main descend vers mes fesses sa bouche se promène sur mon cou ses cheveux me caressent les épaules et le visage elle me sourit elle me demande tu dors je réponds non mon amour je lui souris on s'embrasse passionnément elle me retourne tendrement doucement je bande elle me sourit sa bouche descend le long de mon ventre elle me prend dans sa bouche elle me suce je me branle fort

elle me caresse les couilles elle me dit je t'aime je dis moi aussi c'est vite terminé je m'essuie

j'ai les yeux qui veulent se fermer j'ai toujours la boule au ventre à la gorge je m'endors

je suis dans un cybercafé

matos pourri merdique

la moitié des ordis plantés connexion bas débit de la merde complète

fait chier ça m'apprendra à dépenser comme un con mon fric

maintenant va falloir attendre quarante-huit heures pour qu'ils rétablissent ma connexion

enfoirés de merde tout ça pour un prélèvement pas passé

connards connards connards

je vais sur caramail

suceuse-pour-toi ça paraît engageant

salut tu es habillée comment etc

le dialogue s'engage bien

putain j'ai trop envie de me branler

je regarde autour de moi les trois pelés dans la salle me tournent le dos

braguette

ziiip un peu bruyant

je rougis je regarde gêné

personne n'a l'air de capter

je sors ma bite du caleçon

je bande pas trop

je lis les répliques de suceuse machin

je réponds je commence à m'exciter

au début j'essaie de me branler normalement mais c'est vite impraticable il faut que je me cache un minimum je passe la moitié du temps à regarder autour de moi si on me capte bon on me capte pas il faut que je réponde le stress me fait à moitié débander à chaque fois c'est pas simple du tout

je transpire beaucoup

je suis sans doute tout rouge

je suis super excité

la fille me décrit son strip-tease elle décrit bien ça me chauffe pas mal

je suis sur son canapé elle se désape elle se touche devant moi

elle s'agenouille et me prend dans sa bouche

elle décrit bien elle a l'air d'aimer ça

moi je trouve un nouveau truc

je me branle pas je frotte juste le pouce contre le gland et le frein

ça marche à mort

je bande super vite

j'écris de l'autre main des hummmm des hoooo

je lui écris que je vais bientôt jouir

vas-y bébé elle répond

je vais jouir en vrai

hhhmmmm rrmhmhrmmhmh

un soubresaut

je lâche tout contre mon pull et mon ventre

sensation de chaleur

spasmes

je rougis c'est sûr

je continue à jouir

je dois en avoir partout

c'était super bon super rapide

je suis un peu pantelant

je regarde ma main

j'ai un peu de sperme dessus

c'était bon ? elle demande

t'as joui ?

hoo ouiii je réponds c'était trop bon

merci je dis

j'ai le cœur qui bat la chamade comme d'hab

je suis un peu tremblant je regarde autour de moi

j'espère que personne m'a capté

je crois que je vais recommencer c'est super excitant

peut-être demain

en attendant ce soir je me fais la fin des vidéos hardcore

je me lève

je coupe internet

je referme ma braguette

ziipppp

hum

je rougis encore un peu

je vérifie si mon pull est propre

de l'extérieur on voit une tache un peu large et humide

bon on sait pas forcément ce que c'est

à l'intérieur y a toute la purée

c'est déjà froid

c'est gluant

je remets mon manteau

je paie je sors

je suis un peu désorienté

je marche dans la rue

je sens le sperme sécher devenir froid et collant sur mon bas-ventre

autant rentrer maintenant

je me sens bêtement coupable en même temps j'ai envie de recommencer

la vidéo

je passe rapidement

les deux mecs font les cons pendant deux ou trois minutes filment des cuisses des strings image dégueulasse son pourri j'accélère ils branchent une meuf ils vont au bar ils discutent la meuf est pas mal blonde robe moulante très courte bas la caméra bouge un peu pour tout voir je passe en vitesse normale elle porte un string sans doute pas de soutif ils discutent de trucs on comprend rien à cause de la musique qui couvre tout et du micro de la cam qui capte que dalle j'avance encore un peu le type qui tient pas la cam sort quelque chose de sa poche un petit flacon il le montre discret à la cam c'est du ghb je blêmis il vide le flacon dans le verre de la fille pendant que l'autre fait diversion en disant des conneries elle rigole elle boit je rougis je me sens coupable mon cœur bat plus vite la cam remonte sur le mec au flacon qui fait un sourire et agite la langue cut

sur un parking derrière deux bagnoles ils la violent

elle est affalée sur un capot de voiture c'est désert y a rien personne juste un caddie abandonné la cam bouge lentement pour montrer les détails

la fille semble dans les vapes elle bouge mollement les mains elle a les yeux mi-clos

le mec au flacon a le pantalon aux chevilles il la bourre sans ménagement à grands coups comme un bourrin il a l’air content je suis gêné je bande pas je me demande s’il faut couper le temps que je passe à me demander je mate j'en perds pas une miette il se retire il se branle il lui jouit sur la gueule elle fait la grimace il lui caresse les tétons avec sa bite il laisse des traînées de sperme comme de la bave l'autre lui dit c’est mon tour mec et il lui tend la cam et la cam change de main léger désordre visuel et puis ça refilme comme un film porno amateur comme un mauvais gonzo le type lui écarte bien les cuisses la doigte fort sent ses doigts dit un truc que je comprends pas les deux rigolent il sort sa bite la lui fourre dans la bouche elle tousse elle exorbite les yeux il lui attrape la tête suce salope suce allez salope suce suce elle suce la cam filme la bouche la queue descend vers la chatte filme le vagin en gros plan je suis de plus en plus mal à l'aise je passe la suite plus vite mais je peux pas arrêter il la retourne en levrette et ensuite il la lui met dans le cul il l’encule et elle pousse des râles je vois pas si elle est contente probablement pas mais elle n'est pas assez consciente pour s'en rendre vraiment compte il l'encule comme un bourrin ensuite il la retourne encore et il se vide sur son visage elle refait la grimace c'est laid horrible elle a le visage plein de sperme dans les cheveux aussi la cam vient vers les visages ils rigolent ils coupent

je regarde l'écran noir je suis abasourdi

je regarde l'écran

je n'arrive pas à organiser ma pensée

je détruis le fichier

je pense à la fille

j'imagine son réveil

je préfère cesser d'y penser

je crois pas que je retournerai chez ce mec

je vire son pseudo de mes favoris

je suis encore mal à l'aise

j'arrive pas à chasser cette ambiance

et en même temps je suis excité

et pourtant j’en ai marre de me branler j’en veux plus de branlette il me faut du cul du vrai cul ça fait combien de temps que j'ai pas baisé des mois plusieurs mois et pourtant vu ce que je me branle je dois avoir plus d'orgasmes que n'importe qui dans cette ville à la con mais faut juste que je baise que je me vide les couilles dans une personne réelle pas dans des chiottes des images des pensées

je vais sur caramail je trouverai bien une pute sur caramail j'ai déjà eu des propositions ça doit pas être trop dur à choper

ça devient une obsession

rencontrer une pute sur internet

je suis tout le temps sur internet que des plans foireux

critères de sélection par ville

même les villes avoisinantes

bordel c'est que des plans foireux

des noms impossibles

des fausses adresses

ça sent tellement tellement le racket

à force j’ai une adresse qui n'est pas bidon j'y vais c'est la fin de la matinée

c'est pas trop cher cinquante pour la totale déjà c'est pas assez cher ça me paraît louche d'entrée d'habitude c'est cent voire cent cinquante pour la totale cinquante pour la pipe moi je peux pas faire mieux que la pipe

déjà c'est dans la zone près des quais des immeubles tout pourris des tags des mecs chelous dans la rue je flippe dès que je quitte l'avenue pour m'engager là-dedans les racailles me matent les commerces sont fermés j'arrive à l'immeuble je sonne personne répond y a des types en face qui me matent bizarre y a encore un type qui s'approche de l'immeuble je me demande si c'est moi qui psychote ou quoi je sonne je sonne encore toujours personne je me casse à ce moment le mec arrive à la porte sonne il sonne je me retourne pour le regarder il me capte j'accélère on me suit je suis sûr qu'on me suit non ça va on me suit pas je rejoins le boulevard je me sens plus tranquille c'est comme un autre monde un monde moins dangereux je suis tremblant je marche le long du boulevard je rejoins le centre-ville c'est pas trop loin j'entre dans la fnac ça va mieux vraiment mieux carrément bien même

le soir j'ai du mal à dormir

des trucs me reviennent

ludivine

tiens ça fait au moins quinze ans que j'ai pas pensé à ludivine

j'ai longtemps cru qu'elle s'appelait ludvine mais j’étais un peu con à l'époque

c'était attends c'était quand cm1 cm2 quelque chose comme ça

c'était ma copine à l'époque je disais fiancée c'était ma fiancée

j'étais à un bout de la classe elle à l'autre bout ça se passait toujours comme ça toujours chaque année j'ai fait ça aussi au collège j'étais vraiment largué avec les filles avec les gens en général les filles surtout ça a changé non ça a pas vraiment changé pas du tout même y a qu'à voir ma vie sexuelle ma vie amoureuse amoureuse hahaha ouais donc j'étais au fond de la classe j'ai choisi la plus belle fille c'était ludivine c'était elle j'ai décidé que c'était ma fiancée et voilà c'est tout

je lui ai jamais parlé jamais de la vie

enfin si deux fois tiens c'est vrai

première fois on jouait au volley dans la cour un connard genre brute brute de base m'envoie le ballon dans la gueule je suis par terre moi mal mais pas trop elle vient vers moi m'aide à me lever l'engueule je sais plus où me mettre je surjoue un peu la douleur histoire de

c'est ma première tentative de séduction de toute ma vie tu parles si ça marche elle a pitié mais c'est tout et basta

deuxième fois un bon moment plus tard vers la fin de l'année j'oublierai jamais

elle me parle de quelqu'un

moi : c'est qui ?

elle : quette ! quiquette, quiquette !

et elle se met à rire

je suis rouge et consterné

je la chasse de mon esprit c'est plus ma fiancée

c'est comme ça que comme ça

j'envisage pas autre chose à faire avec les filles

parler embrasser prendre la main

ça me vient même pas à l'esprit

même me branler à l'époque je me branle pas

je fais rien rien du tout je suis asexué je regarde juste je regarde de loin invisible et muet

je dois passer pour un timbré

ils doivent se dire que je suis timbré

je m'endors à force

elle son pseudo c'est sexe-contre-euros on a dialogué très pro elle propose fellation pour cinquante euros pas de capote elle avale tout dans la bouche puis recrache elle reçoit elle me donne son adresse son nom son prénom

je vérifie sur mappy.com ça existe vraiment je vérifie dans les pages blanches elle existe vraiment et vraiment à cette adresse ça commence à pas ressembler à une embrouille je suis assez excité j'ai pris rendez-vous pour demain soir dix-neuf heures je sais pas quoi faire entre-temps là il est quoi là il est dix-sept heures bordel toute la soirée à tuer toute la journée de demain bordel bordel je pourrais aller acheter des dvd je sais pas si j'aurais assez de pognon déjà cinquante euros la vache pour juste une pipe c'est trash putain merde

je passe la soirée sur le site de christine young à me branler je passe la soirée à me branler à déprimer à bander à me branler je me couche j'ai les couilles tendues dures lourdes la bite engourdie les yeux lourds je me dis pourvu que je bande demain demain pas de branlette déconne pas je me dis pourvu que et je m'endors

le lendemain je me réveille tard je pense à la pute direct je pense à la pipe je prends une douche je me lave les cheveux je sors

dehors comme d'habitude mêmes circuits mêmes actions la tête pleine de la pute et puis je rentre et dial sur caramail

recherche par ville

critère ch pour chatte

pas grand monde mais elle peut-être jenny_rockattitude (15, f, chez moi) elle est dans le salon scénar xxx elle doit vouloir du cul

— salut, tu as envie d'un scénar où on révise ensemble ?

— ouais. on est ensemble chez toi, sur ton lit ; on doit passer la soirée à réviser pour un examen le lendemain.

— on est assis sur mon lit, côte à côte, penchés sur le même bouquin.

— moi je suis habillé en tee-shirt et en jean, et toi ?

— minijupe ri1 en dessous + soutif.

— hhmm… je regarde ton soutif à la dérobée, et tes jambes aussi.

tu peux voir que tu me fais de l'effet.

— o ooooouuuiiiiiiii…

— de temps en temps ma main frôle ta cuisse.

— ooooooooooooooooooooooooooooooo ooooooo oooooooooooooooooooooo ouuuuuuuuuuuuuuuuuuu uuiiiiiiiiiiiiiii…

— hhhmmmmmmmmmmmm ma main remonte lentement…

— hmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmm mmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmm…

— je glisse ma main sous ta jupe, je vais entre tes cuisses, tu vois que je bande dans mon jean, toi tu fais quoi ?

jenny_rockattitude est déconnectée

bon

je cherche d'autres filles mais j'ai pas super envie

— dsl g beugué kontinu.

— ok ma main glisse entre tes cuisses toujours plus haut tu vois que je bande dans mon jean serré.

l'onglet option s'allume

je vais voir

jenny_rockattitude m'a ignoré

je fronce les sourcils

elle est con ou quoi pourquoi elle m'ignore cette débile

ça sert à quoi de revenir si c'est pour m'ignorer

je la cherche

elle est dans le salon lesb mûre et sensuelle

tant pis je vais attendre et dialoguer avec d'autres meufs

presque dix-neuf heures je sors du bus nuit crachin quartier pavillonnaire désert que je connais pas presque à l'extérieur de la ville trop glauque genre petit-bourgeois glauque petits jardins petites clôtures volets fermés voitures garées le long du trottoir je marche dix minutes je croise personne pas un chat rien pas un bruit pas une voiture rien rien rien

c'est marrant c'est pas tout à fait la même chose que sur ma feuille d'itinéraire mappy.com

bah je dois avoir pris un raccourci

pas grave

je marche encore putain d'avenue super longue super droite super silencieuse

la merde

le crachin achève de me mettre mal à l’aise

un vélo me croise

woaw l'événement

un ado genre seize ans il roule vite il fait pas gaffe au crachin lui

comme c'est mort ce coin j'en reviens pas vraiment j'en reviens pas

ah

rue fontaine c'est là juste à droite

bon

plus qu'à trouver le numéro soixante et un

putain la rue fontaine c'est une pure ruelle

pas d'éclairage le noir total aucun éclairage public c'est trop une ruelle à embuscade

ça y est je commence à flipper

je rentre je rentre pas

j'ai un doute

bon sur moi j'ai que les cinquante euros de la pipe et de toute façon même s’ils me piquent ma carte y a rien sur mon compte

mais je veux pas me faire péter la gueule

j'hésite un peu

une vieille me dépasse

elle me regarde d'un air flippé

bon j'y vais allez merde

j'entre dans la ruelle

c'est vraiment étroit et tout noir

y a même pas de goudron sur le sol juste du gravier et de la terre molle dessous

putain c'est trop une scène de film

la scène où notre héros va se faire tabasser et piquer ses cinquante euros

je dépasse le numéro un

une grosse villa au fond d'un jardin à moitié en friche

pas de nom sur la boîte aux lettres volets métalliques fermés

ça a l'air inhabité depuis perpète

je continue

personne surgit des arbres personne me suit

je suis pas rassuré pour autant

ça me rappelle quand j'étais ado que je faisais du stop

le souvenir revient d'un coup super lumineux

il est cinq heures du mat pleine nuit rase campagne entre le village que je quitte et celui où je vais départementale bordée de platanes derrière les platanes juste de la vigne rien que de la vigne pour seul éclairage la lune et les étoiles ça va c'est l'été et les phares des voitures quand y en a mais y en a pas des masses une voiture s'arrête les phares qui approchent de loin le bruit du moteur finalement elle me dépasse et se gare quelques mètres plus loin à l'intérieur ils sont tous torchés deux mecs à l'arrière un mec et une meuf à l'avant je monte à l'arrière et là les mecs commencent à me peloter la cuisse tout le monde se marre moi je ris je ris jaune quoi ça dure un quart d'heure y en a un qui me touche la bite l'autre qui me tripote la cuisse la fille qui se marre moitié se fout de ma gueule moitié s'excuse pour ses potes au bout d'un quart d'heure je suis arrivé et il ne m'est rien arrivé je me suis branlé aussitôt rentré j'ai juste remplacé les mecs par deux filles et c'était pas mal

bon je dépasse le numéro un

croisement deux autres rues

la rue fontaine continue vers une zone d'activité

que des entrepôts fermés

je commence à flipper je vais vraiment me faire casser la gueule putain

je m'approche quand même de la zone d'activité au cas où

bin non c'est pas la bonne rue

au fond de la rue à gauche un groupe de racailles avec des pit

merdemerdemerde

ah non

c'est juste deux connards qui promènent leur chien

bon

pas s'éterniser ici

je traverse la rue fontaine dans l'autre sens je repasse devant la villa du numéro un retour au boulevard je suis rassuré même si y a pas un chat je suis rassuré je vais de l'autre côté de la rue pour voir si la rue fontaine part aussi par là mais non

merde

je retourne à l'arrêt de bus

je fais quoi là

j'appelle ou pas

non

attends

je regarde le plan sur l'arrêt de bus

ouais pas de doute c'est bien là

putain c'est la merde

je sais pas quoi faire

je regarde la feuille de route mappy

meeeeeeeeeeeeeerdeeeeeeeeeeee

c'est pas la rue fontaine c'est le boulevard fontaine

putain que chuis con

pffffffff

bon

y a plus qu'à suivre le plan alors

le temps de savoir où je suis exactement de retrouver mon chemin de poursuivre avec les indications ça prend bien un quart d'heure

graduellement le plan me rapproche de la zone des barres d'immeubles

fait chier

putain pourvu que ça soit pas un sale plan

je me paume encore

la feuille de route est merdique

je marche depuis une demi-heure j'en ai marre je sais même plus si j’ai encore envie

je songe à rentrer

merde

je demande mon chemin à deux vieilles qui me racontent n’importe quoi finalement je trouve

quand j'arrive devant la rue je me rends compte que le tram s’arrête juste devant je suis vert

fait chier

tout ce merdier pour des clous

fait chier

bon ça a intérêt à être un bon plan

déjà tout existe la rue la pute son téléphone tout est vrai

déjà c'est pas mal

au moins s'il m'arrive quelque chose j'ai assez d'éléments pour la choper

le boulevard fontaine c'est un truc circulaire qui entoure une barre d'immeubles

je commence à faire le tour

évidemment le numéro soixante et un est pile au milieu

je marche encore quelques minutes la pluie devient un peu plus intense

je croise deux types dans une cage d'escalier mais là je suis tellement excité et stressé de toucher au but que j'ai pas peur

j'arrive au numéro soixante et un

enfin

je cherche le nom sur l'interphone je sonne voix féminine oui moi salut on a rendez-vous je me présente elle dit oui j'entends bzzzz je pousse la porte j'entre dans le hall elle est au rez-de-chaussée elle dit entre j'entre

elle est bien foutue pour presque quarante ans elle est bien sapée robe bas chaussures à talons classe

salut elle dit

salut

je suis un peu intimidé

je rentre c'est un appart assez classique bien décoré un appart un peu bourgeois quand j’étais môme les mères célibataires de mes copains avaient ce genre d’appart des lampes design un canapé en cuir ce genre-là je balaie un peu du regard sans trop savoir quoi dire ou foutre

je reste planté comme un con dans le salon sauf mon manteau que j'enlève

quand même

je pense aux cinquante euros quand les donner maintenant plus tard

bof on verra

moi je regarde un peu partout l'air couillon pour me donner une contenance

tu veux vérifier dans l'appart qu'il n'y a personne elle demande

euh non j'ai confiance héhéhé

rire bête sourire bête

tu préfères aller où au salon ou dans ma chambre

le salon beurk non je lui demande de visiter la chambre bon c'est une chambre de base des croûtes aux murs voilà quoi un grand lit des lampes design

oui là c'est bien je dis

je souris encore bêtement

elle s'allonge sur le lit moi je reste planté

tu serais mieux allongé

elle sourit

ouais t'as raison petit rire bête encore

je remarque son dos robe décolletée elle a des marques genre griffures et coups je m'assieds

attends tu seras mieux debout pour te déshabiller elle dit

héhé oui

je me lève

elle s'assied elle défait la braguette de mon pantalon moi je soulève mon pull ma chemise mon tee-shirt comme chez le docteur

elle me regarde mi-amusée mi-consternée

oui attends je vais enlever ça je dis

elle me fait un sourire

j'enlève tout le bordel

elle m'ouvre la braguette me descend le pantalon me descend le caleçon

viens allonge-toi tu seras mieux

je m'allonge

elle me prend direct dans sa bouche

je mets longtemps à bander

je peux te toucher je demande

oui elle dit

je touche son bras puis ses seins

elle laisse tomber ses bretelles ses seins apparaissent

ils sont tout plats tout secs tout vides

je les touche mais c'est bizarre

elle me donne des petits coups de langue fait des machins maniérés et agréables elle me touche pas les couilles du tout par contre et ça me manque un peu mais j'ose pas lui demander

je glisse une main sous sa robe elle a pas de culotte je touche sa chatte les grandes lèvres sont pendantes et molles le clito est distendu je lui masse le clito enfin je crois que c’est le clito en même temps je vois pas ce que ça peut être d’autre je le lui masse pendant qu'elle me suce elle passe la vitesse supérieure elle me pompe et me branle en même temps je la doigte elle commence à mouiller mais ne manifeste aucun plaisir c'est juste mécanique je suppose je me concentre sur la pipe je commence à trouver ça bon

dès cet instant ça monte vite vite vite et puis quand c'est tout en haut elle accélère et il faut un petit moment de plaisir intense et je jouis je jouis tout dans sa bouche elle plaque une main sur mon torse c'est bien je finis de jouir elle me suce juste assez longtemps elle connaît bien le truc elle se lève elle fait mmm mmmm mmmm la bouche pleine et des petits gestes de la main je fais okay je retombe allongé

je suis ko un peu

elle se tire à la salle de bain moi j'attends ça dure un petit moment comme ça l'orgasme redescend je regarde ma bite de nouveau molle je me demande s’il faut que je me rhabille ou si elle va m'amener de quoi me nettoyer je sais pas trop quoi faire finalement elle revient avec une serviette et c'est elle qui m'essuie moi je dis des trucs de con genre c'était très bien ou merci ou encore je pense que je reviendrai en vrai j'ai besoin d'un câlin mais c'est pas le lieu ni la personne et c'est dommage et ça me rend triste

on parle cinq minutes de son boulot elle a un vrai boulot en dehors de ça elle se prostitue pour se payer des fringues chères des lampes design des trucs comme ça je lui file un billet de cinquante euros on se fait la bise on se redit au revoir je m'en vais dehors il pleut une racaille me suit je me dis merdemerde en fait c'était vraiment un piège il me suit jusqu'au tram et il achète un billet au distributeur et du coup je n'ai plus peur

plus tard quand je pisse ma bite sent drôle elle porte l'odeur de sa bouche

je suis sur le chat de caramail

je m'emmerde un peu

j'ai pas trop envie de me branler

je cherche des pseudos qui claquent y a pas grand monde

je lance les mêmes critères de recherche su sa se ch gr bo je ja ai av un la mais pas grand-chose je recommence régulièrement la recherche en même temps je vais sur des sites pas pornos je m'ennuie un peu j'ai la flemme de sortir

sexe-contre-euros vient de se connecter la pute qui m'a sucé l'autre jour je lui dis bonjour elle répond coucou

blabla blabla en même temps je branche des filles pour du dialogue hard ou un scénar pas une je suis juste ignoré ou alors j’ai pas de réponse finalement je propose à la pute de remettre ça cet après-midi elle me dit d'accord passe si tu veux je lui demande quand même s'il y a moins cher que cinquante euros elle me dit non bon bin tant pis je prends quand même la dernière fois après tout c'était pas mal et puis jouir dans une vraie bouche c'est chouette

en pissant je me sens la bite bon elle pue un peu mais j'ai la flemme de me laver

je trouve plus facilement ce coup-ci je flippe même pas faut dire il fait plein jour interphone elle ouvre direct elle est habillée pareil que la dernière fois elle me dit bonjour on se fait la bise elle me propose un café pourquoi pas on prend le café au salon blabla j'écoute pas trop je réponds un peu juste un peu à côté je pose la tasse vide elle me dit on va dans la chambre oui je réponds là je me déshabille direct pas de malaise ce coup-ci pas de timidité je m'allonge sur le lit et c'est parti

c'est tout de suite bon hmmmmm sa langue est super souple elle sait où elle doit aller pour plaire à un mec je touche son cul je presse ses fesses ses cuisses tiens elle porte des bas dim en même temps je m'en fous je bande pas mal ça monte ça monte vite putain j'ai envie de foutre les doigts dans sa chatte de l'autre main je caresse sa main à elle son bras ses seins à travers la robe je cherche sa chatte merde merde où il est le trou les lèvres sont tellement pendantes je trouve pas le trou je trouve pas le clito je trouve rien c'est la panique à part le trou du cul y a rien que de la chair pendante et sèche je trouve pas je trouve pas le trou merde merde je débande je me sens débander putain putain fait chier je la regarde me sucer elle y met du sien pourtant elle ferme les yeux je me demande à quoi elle pense à rien sans doute j'ai pas envie de lui demander de toute façon je cherche plus sa chatte je tripote son cul mais je pense plus qu'à ma bite à ma bite qui mollit dans sa bouche et ça devient laborieux elle continue à me sucer à me mordiller même à me caresser les couilles rien n'y fait je rebande pas je touche de nouveau sa chatte ses seins elle dénude ses seins ils sont flasques aussi ils pendouillent je ne bande toujours pas elle s'acharne je continue à sentir des trucs je gémis pour donner genre de l'ambiance et puis je me dis t'es con tu simules avec une pute tu parles qu'elle en a rien à foutre et c'est pas de penser à ça qui m'excite et elle elle s'acharne toujours les yeux fermés un coup en me branlant en même temps un coup en me prenant en entier dans sa bouche et c'est pas ma bite toute molle qui va l'étouffer la bouche un coup dans une position un coup dans une autre ma bite contre sa langue contre sa joue contre son palais rien rien n'y fait je ne rebande pas je ne rebande toujours pas et elle a beau s'acharner je cesse brutalement de la trouver désirable c'est mort c'est mort ça reviendra pas je décide de pas la revoir je pense à mes cinquante euros comment ça se passe si on s'arrête maintenant je me dis qu'elle doit fatiguer je jette un œil discret au réveil ah ouais merde ça fait vingt-cinq minutes qu'elle s'acharne putain la pauvre elle doit avoir mal à la bouche elle pourrait s'arrêter là elle doit bien sentir que c'est mort je gémis même plus je bouge plus du bassin je dis si tu veux faire une pause pas de problème elle me répond hunhun sans cesser de sucer sans ouvrir les yeux je sais pas si ça veut dire hein si ça veut dire oui ou si ça veut dire non en tout cas elle s'arrête pas et moi je répète pas j'essaie de me concentrer c'est une catastrophe je commence à avoir mal au gland à force elle s'acharne toujours je sens des trucs par minifulgurances mais dans l'ensemble je me fais plutôt chier c'est vrai qu'elle est pas désirable putain mais qu'est-ce que je fous là j'essaie de la doigter quand même encore un peu je finis par trouver le trou mais c'est pas très excitant finalement elle décide de me branler elle branle mal mais vite c'est mécanique rapide elle bave sur ma queue elle laisse couler de la salive j’ai la queue pleine de salive elle branle mal mais vite je bande ça monte ça vient en deux minutes c'est fini elle m'a quand même fait jouir dans sa bouche

elle va cracher revient avec la serviette blabla blabla piercing conneries je me rhabille billet de cinquante bise à la prochaine je me casse

je sais très bien qu'il y aura pas de prochaine je sors je marche un peu

j'ai mal aux couilles elles sont comprimées et à la bite elle est douloureuse comme si j'avais trop baisé

elle m'a quand même sucé pendant presque une heure putain c'était mortellement lourd n'empêche c'était un vrai festival elle en connaît des manières de sucer elle branle efficacement mais super mal j'ai tellement pas eu de plaisir

je marche encore un peu

j'en ai marre de marcher

je prends le bus pour rentrer

accélération

anpe courrier convocation point sur les dossiers

propositions courrier entretien deuxième entretien contrat à durée indéterminée

je sais faire des trucs on me paie pour ça

accélération vie quotidienne bureau bureau maison resto

réglages horaires réveil collègues

copains copines

nana

accélération

ses amis à elle

nouveaux potes

elle dans mon lit

accélération

disputes réconciliations ma copine

ma copine

dans mon lit

accélération

boulot boulot week-ends loisirs

sorties copains

boulot

fatigue vacances

masturbation over

putes over

christine young presque over

cybersexe presque over

en cachette

accélération

copine

boulot

loisirs

horaires

week-end

sexe à deux

bien

accélération

soirée

des copains copines à elle

des collègues à moi mais pas trop

je m'emmerde

des filles qui veulent pas baiser avec moi

d'un coup idée

je vais aux chiottes

c'est vite fait

shlic shlic shlic

plitch plitch plitch

plitch

pause

plitch

même pas d'image

juste petit plaisir physique

sans conséquence aucune

retour à la soirée

musique sympa

décompressé

je m'emmerde moins

picole un peu

j'ai tiré la chasse je me demande

ouais j'ai tiré la chasse

je fais connaissance

j'ai les doigts qui collent un peu

j'aurais dû me laver les mains

les filles sentent bon

les mecs sentent rien

parlent de trucs cons

parlent de trucs pas cons

et puis la fête est finie je suis saoul je rentre avec ma copine on baise accélération fêtes fêtes travail travail rythme rythme accélération ralentissement arrêt sommeil

je parle

presque je crie

mais le son ne sort pas

le son reste bloqué quelque part entre ma gorge et le reste du monde

j'ouvre la bouche je pousse

juste un souffle à peine articulé

tous ces efforts

toute cette fatigue

pour aussi peu de résultat

les gens me tournent le dos ils sont assis à table ils parlent fort ils rigolent

je suis dans le fauteuil

je suis avachi fatigué

j'ai tout le corps lourd pas envie de bouger

le souffle coupé

la tête fatiguée

j'ouvre encore la bouche

dernière tentative

mais aucun son ne sort

juste un chuchotement étouffé

apathie

dans pif gadget y avait les aventures de pif

quand j'étais petit pif avait un ennemi qui s'appelait crapulax

c'était une sorte de pompe de fantomas

dans une des aventures de pif tout le monde se retrouve sur une autre planète

et crapulax piège pif hors de la bulle d'air

l'épisode se termine par pif en train d'étouffer à terre

et crapulax qui rigole

et paf à suivre jusqu'à la semaine suivante

pif prostré

et moi pendant une semaine je me suis frotté

allongé sur le ventre et frotté ma miniqueue qui bandait pas

prostré moi aussi

à la merci de crapulax

en train de mourir

soumis au pouvoir de crapulax

et c'était bon putain c'était bon

pendant toute une semaine c'était trop bon

sept jour après pif s'en sortait

et mon premier fantasme perdait beaucoup de sa force

je marche dans la rue

je suis seul

quelque part il y a une fête

quelque part mon amoureuse m’attend

je pense à elle

je me sens bizarre je marche

j’ai marché toute la journée

il y a une vitre entre moi et le monde

je marche encore

et je m’arrête

je regarde derrière moi et un peu partout

j’ai les mains qui tremblent un peu

je regarde le ciel

je pense à elle

je me sens bizarre

je regarde le ciel

je pense à cette fête

aux gens

je pense à elle

je regarde le ciel et comme une vitre entre lui et moi

je repars

je ne suis pas certain d’avoir envie de la rejoindre

je ne suis pas certain d’avoir envie d’aller à cette fête

encore

elle

je ne sais pas au juste ce qu’elle pense

je ne me sens pas bien

une vitre entre elle et moi

je m’engage sur le pont

de l’autre côté du pont il y a la fête

de l’autre côté du pont il y a mon amoureuse

de l’autre côté du pont il y a les gens

sous le pont j’entends l’eau couler

je regarde encore le ciel

j’ai peur

Cet ouvrage a été numérisé
avec le concours du Centre national du Livre

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2007

ISBN de l’édition originale :
978-2-84271-267-9

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2015.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-84271-621-9

Illustration de couverture :
© Bryan Whilney / Photonica / Getty Images

Cet ouvrage a été numérisé
le 21 janvier 2015 par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com